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O Forte da Vera Cruz de Itapema, conhecido como Forte do Itapema, em Vicente de Carva-
lho (Rua Itapema, 55 – Jardim Cunhambebe) fi cará mais bonito. A infraestrutura de acesso 
está sendo remodelada, bem como o seu entorno. O projeto de revitalização contempla, 
ainda, o recapeamento da Rua Itapema e da Travessa Itapema, com a execução de calçadas, 
guias e sarjetas, e acessibilidade, o que também irá melhorar o acesso ao local.       CIDADES/A4

São Vicente 
lança campanha 
sobre descarte
O descarte de lixo e resíduos me-
rece atenção de quem o faz, ainda 
mais se tratando de lixo infectante, 
formado por materiais que preci-
sam de tratamento adequado para 
evitar a contaminação do solo, len-
çol freático, água, rios ou ar, como 
agulhas, giletes, bisturis, materiais 
com sangue e/ou fl uído corporal, 
descartes de zoonose, entre outros. 
Pensando nisso, a Prefeitura de São 
Vicente, por meio da Secretaria de 
Saúde (Sesau), lançou uma cam-
panha para conscientizar a popu-
lação, em especial, os comercian-
tes, sobre a importância de fazer 
o descarte correto desse tipo de 
material.   CIDADES/A3

Guarujá Obras no 
Forte do Itapema e 

entorno são iniciadas

DIEGO MARCHI/PMG

Biblioteca Digital dá 
acesso a 30 mil livros 
grátis                     CIDADES/A4

ITANHAÉM

Cliente visitam 
Chaves dos 
sonhos em PG

CIDADES/A3

Santos investe em 
ações para fortalecer 
projetos ambientais

 APrefeito Rogério Santos assinou Termo de Fomento que 
destina recursos fi nanceiros a organizações da sociedade civil

Castração de animais de rua, moni-
toramento do microlixo nas praias 
e limpeza das areias com incentivo 
do surfe. Três diferentes ações de 
projetos ambientais da ONG Ami-

gos do Tobias, do Instituto Mar 
Azul e do Surf Limpeza receberam 
ontem um importante reforço para 
fortalecer suas atuações. Os recur-
sos vieram do Fundo Municipal 

da Preservação e Recuperação do 
Meio Ambiente (FMPRMA). Rogé-
rio Santos lembrou, ainda, que San-
tos está entre as 20 cidades mais 
sustentáveis do País.        CIDADES/A4

PF cumpre 
mandados 
em Cubatão
A Polícia Federal realizou ontem 
uma operação contra desvios de re-
cursos públicos na Baixada. Cuba-
tão foi o foco das diligências , onde 
foram cumpridos mandados de 
busca e apreensão. Segundo a Pre-
feitura, trata-se de um mandado do 
Tribunal de Justiça de SP para ave-
riguação do contrato da empresa 
gestora da UPA do Jardim Casquei-
ro, que atuou na Cidade em 2017 
por cerca de seis meses.   CIDADES/A3

EXPRESSO AEROPORTO

Trem para 
Guarulhos partirá 
da Barra Funda a 
cada 3 minutos
ESTADO/A6

Leituras da Carta pela 
Democracia reúnem 
milhares em todo o País
A mais ampla manifestação por 
democracia sob o governo de Jair 
Bolsonaro (PL) teve ápice ontem 
com um ato na Faculdade de Di-
reito da USP em que foi lida a carta 
assinada por mais de 970 mil pes-
soas. O texto prega a manutenção 
do Estado democrático de Direito 

e o respeito às eleições diante das 
ameaças golpistas do presidente 
de contestar o resultado e ques-
tionar as urnas eletrônicas. Atos 
simultâneos em outras universi-
dades em todos os 26 estados bra-
sileiros também tiveram a leitura 
da carta. BRASIL/A7

Leituras da Carta pela 
Democracia reúnem 
milhares em todo o País
A mais ampla manifestação por 
democracia sob o governo de Jair 
Bolsonaro (PL) teve ápice ontem 
com um ato na Faculdade de Di-
reito da USP em que foi lida a carta 
assinada por mais de 970 mil pes-
soas. O texto prega a manutenção 
do Estado democrático de Direito 

ALICE VERGUEIRO/FOLHAPRESS

Bolsonaro diz 
que vai à posse 
de Moraes

Lula fala em 
recuperar Brasil 
‘respeitado’
O ex-presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) defendeu a recupe-
ração de um Brasil “soberano e 
respeitado” na manhã de ontem. 
“Defender a democracia é defen-
der o direito a uma alimentação 
de qualidade, a um bom empre-
go, salário justo, acesso à saúde e 
educação. Aquilo que o povo bra-
sileiro deveria ter”, disse.  BRASIL/A7

O presidente Jair Bolsonaro (PL) 
recebeu na última quarta-feira 
(10) o ministro Alexandre de Mo-
raes e disse que participará da pos-
se dele no comando do TSE (Tri-
bunal Superior Eleitoral). Moraes 
assume a corte no próximo dia 16, 
em meio a insinuações golpistas 
e ataques do presidente da Repú-
blica às urnas.   BRASIL/A7

Agora candidato, 
Moro declara R$ 1,6 
milhão em bens  BRASIL/A7

Delegado que matou 
petista irá para prisão 
domiciliar   BRASIL/A7
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Nos últimos 20 
anos o mercado 
jurídico mudou 
signifi cativamente. 
Os clientes, 
pessoas e 
empresas que 
contratam 
esses serviços, 
passaram a exigir 
maior efi ciência 
e efi cácia dos 
escritórios

N
os últimos 20 anos o mercado jurídico 
mudou significativamente. Os clien-
tes, pessoas e empresas que contratam 
esses serviços, passaram a exigir maior 
eficiência e eficácia dos escritórios. As-

sim, o jeito artesanal de se fazer advocacia foi dando 
lugar a métodos mais pensados de gestão. Admi-
nistrar é visto, cada vez mais, como uma ciência e, 
como tal, exige conhecimentos especializados. Co-
nhecimentos que, infelizmente, não fazem parte do 
roll de disciplinas das faculdades de direito.

Os riscos de não se reconhecer essa verdade é se 
deparar com sérios problemas na gestão da firma. 
Perda de clientes, fuga de talentos, baixos resultados 
ou até mesmo a dissolução da banca. A advocacia 
moderna impõe inúmeros desafios que devem ser 
encarados com conhecimento e informação atua-
lizados. São vários, mas vamos nos concentrar em 
três, que temos percebido como mais importantes 
para nossos clientes.

O primeiro deles implica em que os sócios te-
nham uma visão empresarial do negócio em que 
estão. Aqui começam as resistências. Para muitos 
deles, um escritório de advocacia tem características 
próprias e sofre restrições específicas que o tornam 
uma instituição à parte no mercado. Ora, uma in-
dústria petrolífera também não sofre com restrições 
particulares? Por acaso, um hospital opera a bel pra-
zer? O argumento não se sustenta.

Administrar um escritório como uma empre-
sa implica em estabelecer objetivos e metas claros e 
implantar métodos de gestão profissionais para al-
cançá-los. Infelizmente, não raro vemos firmas com 
duzentas ou trezentas pessoas cujo departamento 
financeiro é gerido pela matriarca da família, preo-
cupada com os gastos de almoço ou traslado dos es-
tagiários ao fórum. Nada contra as mães ou mesmo 
à gestão familiar, mas o departamento financeiro 
deve prover informações confiáveis que dê susten-
tação às decisões estratégicas do negócio.

O segundo desafio, mais elaborado, significa 
que os sócios devem enxergar a firma não com um 
olhar particular (normalmente jurídico), mas como 
algo integrado. Na administração, diríamos que eles 
devem ter uma visão sistêmica para os problemas 
que a acometem. Isso significa, na prática, que eles 
devem compreender que, ao atuarem sob uma fun-
ção da empresa jurídica, isso altera todas as outras e, 
por consequência, seus resultados presentes futu-

ros. Vejamos na prática.
Ao se construir uma política de remuneração 

variável, os sócios devem definir indicadores de de-
sempenho (KPI’s – Key Performance Indicators, na 
siga em inglês) que, por exemplo, instiguem a capta-
ção de negócios. 

Esses, por sua vez, implicam que a banca destine 
tempo e recursos para pre-
parar os advogados quan-
to as habilidades de pros-
pecção, algo que não lhes é 
familiar. E, por último, claro, 
isso impacta o orçamento fi-
nanceiro do escritório. Tudo 
está integrado e somente 
quando visto assim, pode 
gerar os resultados que se 
espera.

Chegamos ao terceiro de-
safio. É preciso que os sócios 
vejam a administração da 
empresa como uma tare-
fa diária, não eventual. Não 
se balança uma varinha de 
condão e ela acontece. Tam-
bém não é algo que se faça 
por decreto. Gerir é realizar 
uma série de atos cotidianos 
orientados para um fim pré-definido, calcados em 
princípios pensados e funcionais. Faço questão de 
registrar esta afirmação, porque, para você sócio que 
lê este artigo, gerir pode soar como algo um tanto 
enfadonho. Se o que você realmente gosta é de ad-
vogar, talvez realmente seja.

Sendo esse seu caso, é importante refletir sobre 
algumas perguntas: gerir a empresa jurídica deve-
ria ser função sua? Em caso positivo, qual a estrutu-
ra de apoio para ajudá-lo nesta gestão? Uma gerên-
cia administrativa financeira? Um CEO? Um comitê 
gestor? 

Essa definição depende, claro, do tamanho e está-
gio de desenvolvimento de seu escritório. Mas não a 
ignore. Busque conhecer as diversas funções impor-
tantes para sua firma e relacionar os pontos que es-
tão impedindo o desenvolvimento de sua empresa.

*Sebastião Oliveira Campos Filho, consultor e autor do livro Gestão Jurídica, 
perguntas e respostas que levarão seu escritório a um desempenho superior

Desafi os para o sucesso
em seu escritório jurídico

Comitê popular. Hoje, Guarujá vai abrigar o Comitê 
Popular de Luta, um coletivo que vai abrigar vários 
partidos. O ato político tem início às 14 horas e vai 
até 18 horas, com atividades de cultura e artes. O en-
dereço é Avenida Santos Dumont, 1307, em Vicente 
de Carvalho. Dizem que o fato político vai se trans-
formar em uma nova oportunidade para o Partido 
dos Trabalhadores na Cidade.

Beneficência. No próximo dia 19, a Sociedade Por-
tuguesa de Beneficência (SPB) de Santos comple-
ta 163 anos e, para comemorar, uma significativa 
programação será realizada com eventos abertos 
ao público em geral, para o interno (colaboradores). 
Haverá Missa em Ação de Graças; inauguração nova 
fachada do Hospital Santa Clara e acessos do Pronto 
Socorro e da Radioterapia e serão iniciadas campa-
nhas. 

Lixo Zero. No próximo dia 20, das 10 às 17 horas, em 
frente ao Aquário, o Instituto Santos Lixo Zero (SLZ) 
comemora aniversário promovendo um drive thru 
da reciclagem, recebendo eletroeletrônicos e óleo de 
cozinha usado. Fora isso, numa atitude social, solici-
ta que a população participe levando alimentos não 
perecíveis, os quais serão destinados a uma aldeia in-
dígena de Itanhaém, a Nhanderekoá.

Cinco anos. Ao longo de cinco anos da existência, 
com a realização de inúmeras ações com vistas a mu-
dar o jeito dos santistas de conviver com seus resí-
duos, a entidade usará a data, que também é o Dia 
Lixo Zero, servirá como reflexão sobre a forma de se 
consumir, ao mesmo tempo de se encaminhar obje-
tos que não mais têm valor, podendo beneficiar ter-
ceiros com alguma outra utilidade. 

Lembrando. O Santos Lixo Zero aproveita para lem-
brar algumas orientações que permeiam a entida-
de - repensar, reduzir, reutilizar, reciclar. “E vai mais 
longe, serve para que essa limpeza possa ser levada 
para o interior das pessoas, se livrando de problemas 
acumulados ao longo da vida”, informam os organi-
zadores.

Convite e show. Ao final, por volta das 17 horas, 
a Banda Skasu faz um show, até às 19 horas, pondo 
todo mundo para dançar. Para o presidente do SLZ, 
André Tomé, é um momento de convidar todos os 
apoiadores, voluntários e patrocinadores, que ao lon-
go desses cinco anos estiveram ao lado da entidade. 

NAIR BUENO/DL

CONTRA
PONTO
Por Carlos Ratton e colaboradores

Na minha rua uma 
árvore caiu

Alexandre Turella sobre: 
Vendaval destelha imóveis, 
derruba árvores e cria tem-
pestade de areia na Baixa-
da Santista

Difícil brigar com 
números, até os ho-
micídios caem com a 
liberação

Lourival Junior sobre: Bol-
sonaro volta a estimular 
armamento da população: 
‘Está na Bíblia’

Só se for na bíblia do 
cão

Bia Santos sobre: Bolsona-
ro volta a estimular arma-
mento da população: ‘Está 
na Bíblia’

POST

IMPRESSO
Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossa página no Facebook.

CHARGE
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 A Mais um empreendimen-
to que atende as exigências 
do Programa Chaves dos So-
nhos - Funcionário Público 
está recebendo visitas de in-
teressados em adquirir seus 
imóveis. 

O Condomínio Izabel, no 
Bairro Antártica, tem dispo-
níveis 3 unidades para a co-
mercialização.

No Chave dos Sonhos, os 
servidores integrantes do ca-
dastro habitacional que se 
enquadram no programa po-
dem visitar unidades ligadas 
à ação que estão sendo cons-
truídas em diversas regiões 
da Cidade.

A atendente de Educação 
Rudia Vieira, de 38 anos, re-
solveu conhecer o local para 
ver se atende às necessidades 
de sua moradia. 

“De modo geral eu gostei 
do imóvel. Achei o espaço in-
teressante, gostei da disposi-
ção dos cômodos. A princípio 
não estou buscando nada es-

Clientes visitam o Chaves dos Sonhos

Programa atende integrantes do cadastro habitacional de PG

Divulgação/PMPG

pecial, apenas começando a 
conhecer os imóveis dispo-
níveis”.

O programa tem como 
principal objetivo colaborar 
para que mais famílias de 
Praia Grande possam reali-
zar o tão esperado e desejado 
sonho da casa própria. 

Gerenciado pela Secreta-
ria de Habitação (Sehab) da 
Cidade, também oferece me-
canismos para incentivar os 
empreendedores a atuarem 
na construção de moradias 
que possam atender famílias 
dos servidores públicos que 
se enquadram em faixas de-
limitadas nos programas ha-
bitacionais.

O servidor municipal tem 
benefícios estipulados em le-
gislação específica, direcio-
nado ao programa, onde é 
possível adquirir crédito par-
celado em até 144 meses para 
auxílio a aquisição de imó-
vel, com desconto em folha.  
(DL)

 A A Polícia Federal (PF) reali-
zou uma operação contra des-
vios de recursos públicos nas 
cidades da Baixada Santista, 
na manhã desta quinta-fei-
ra (11). Cubatão foi o foco das 
diligências, onde foram sen-
do cumpridos mandados de 
busca e apreensão no gabi-
nete e também na residência 
do prefeito.

Equipes da Polícia Federal 
saíram antes das 6h da sede 
da PF, que fica no Centro de 
Santos. Logo em seguida, che-
garam à cidade de Cubatão. 

Uma equipe esteve na pre-
feitura, enquanto outra esta-
va no apartamento onde o 
prefeito mora, no bairro do 
Jardim Casqueiro. 

A Polícia Federal também 
se dirigiu a endereços de pes-
soas que moram em San-
tos, mas atuam na cidade de 
Cubatão.

PREFEITURA.

Em nota, a Prefeitura Munici-
pal de Cubatão informa que a 
Polícia Federal esteve no Paço 

A Prefeitura ressalta que, desde que assumiu o primeiro mandato, 
em 2017, o prefeito vem prestando todos os esclarecimentos

NAIR BUENO/DL

PF cumpre mandados de 
busca e apreensão em Cubatão

JARDIM CASQUEIRO. Segundo a Prefeitura, trata-se de um levantamento administrativo da Polícia Federal

para uma diligência adminis-
trativa no início da manhã 
desta quinta-feira (11).

Segundo a Administra-
ção, trata-se de um manda-
do do Tribunal de Justiça de 
São Paulo para averiguação 
do contrato da empresa ges-
tora da UPA do Jardim Cas-
queiro, a Organização Social 
Instituto Medicina, Saúde e 
Vida (IMSV), que atuou na Ci-
dade no início de 2017 por cer-
ca de seis meses.

A Prefeitura diz ainda a 
operação não teve caráter cor-
ruptivo. Foi um levantamento 
administrativo que está sen-
do realizado na região intitu-
lado “Rio da Serra”.

Não houve a necessida-
de de recolher documentos, 
computadores e equipamen-
tos dos locais diligenciados, 
como a casa do prefeito Ade-
mário Oliveira, que colaborou 
junto às autoridades policiais 
presentes, no sentido de diri-
mir dúvidas decorrentes da 
operação.

A Administração Munici-

pal ressalta que, desde que 
assumiu o primeiro mandato, 
em 2017, o prefeito vem pres-
tando todos os esclarecimen-
tos devidos sobre o referido 
processo, que continuará sen-
do acompanhado pelos pro-
fissionais jurídicos nomeados 
no processo legal.

O prefeito Ademário está 
despachando normalmente 
em seu gabinete e se colo-
ca à disposição de toda a so-
ciedade para manter a total 
transparência das informa-
ções. (DL)

SV lança 
campanha 
sobre 
descarte 

 A O descarte de lixo e resí-
duos merece atenção de quem 
o faz, ainda mais se tratando 
de lixo infectante, formado 
por materiais que precisam 
de tratamento adequado para 
evitar a contaminação do solo, 
lençol freático, água, rios ou ar, 
como agulhas, giletes, bistu-
ris, materiais com sangue e/
ou fluído corporal, descartes 
de zoonose, entre outros.

Pensando nisso, a Prefei-
tura de São Vicente, por meio 
da Secretaria de Saúde (Sesau), 
lançou uma campanha para 
conscientizar a população, em 
especial, os comerciantes, so-
bre a importância de fazer o 
descarte correto desse tipo de 
material. Folhetos explicativos 
foram produzidos pela Secre-
taria de Imprensa e Comuni-
cação Social, para serem dis-
tribuídos nos comércios. 

O contato com a Vigilância 
Sanitária pode ser feito pelo 
telefone (13) 3569-5713. As co-
letas são feitas semanalmen-
te, sendo que alguns pontos 
necessitam de recolhimento 
dos materiais mais de uma vez 
por semana. (DL)

LIXO INFECTANTE

Não houve a 
necessidade 
de recolher 
documentos, 
computadores e 
equipamentos 
dos locais 
diligenciados, 
segundo a 
prefeitura

 A Com objetivo de oferecer 
segurança e tranquilidade 
para todos que irão às com-
pras do Dia dos Pais, a Pre-
feitura de Guarujá implan-
tou uma operação especial 
de segurança nos comércios 
da Cidade. 

A ação, que teve início na 
última terça-feira(9), seguirá 
sendo realizada no municí-
pio  até o próximo domin-
go(14).

A Operação é organizada 
pela Secretaria de Defesa e 
Convivência Social (Sedecon) 
e envolve os efetivos da Guar-
da Civil Municipal (GCM), Su-
perintendência de Trânsito 

Operação reforça segurança 
no comércio de Guarujá

No Centro e nos bairros, a fiscalização acontece na Rua Mário 
Ribeiro, avenidas Puglisi e Adhemar de Barros, e na Enseada

 Hygor Abreu/PMGe Transporte Público, Ron-
das Ostensivas Municipais 
(ROMU), Força-Tarefa, Moni-

Ação, que teve início na última terça-feira (9) e segue até 
domingo(14), reforça o patrulhamento nos corredores comerciais

toramento e Análise de Infor-
mações, Corregedoria, além 
do apoio da Polícia Militar.

No distrito de  Vicente de 
Carvalho, as equipes estarão 
em patrulhamento preven-
tivo pelos principais corre-
dores comerciais e pontos 
estratégicos, entre eles, as 
avenidas Santos Dumont, 
Oswaldo Cruz, Thiago Fer-
reira além da Praça 14 Bis e 
adjacências.

Já no Centro e nos bair-
ros, a fiscalização acontece 
na Rua Mário Ribeiro, ave-
nidas Puglisi e Adhemar de 
Barros, além da região da En-
seada. (DL)

AAPPMSV 
comemora 
seu jubileu

A Associação dos Aposen-
tados e Pensionistas da Pre-
feitura de São Vicente estará 
em festa no domingo (14). A 
entidade comemora vinte e 
cinco anos de vida com o sen-
timento do dever cumprido. 

A atual Diretoria Execu-
tiva, sob o comando de Rai-
mundo Nonato, faz questão 
de agradecer a todos pelo em-
penho e dedicação. 

“O sucesso da entidade se 
dá graças aos inúmeros esfor-
ços de nossos pares no que 
se refere às metas de traba-
lho propostas. Em resumo, os 
objetivos foram parcialmen-
te atingidos porque ainda há 
muito a ser feito em benefício 
dos aposentados e pensionis-
tas” – destaca o experiente di-
rigente. (DL)

Em Vicente de 
Carvalho, as 
equipes estarão 
em patrulhamento 
preventivo 
pelos principais 
corredores 
comerciais e pontos 
estratégicos, entre 
eles, as avenidas 
Santos Dumont

 A Mais de 1,2 tonelada de areia 
foi retirada da passarela junto 
ao canal 3, que garante melhor 
acesso de cadeirantes à faixa 
de areia da Praia do Gonzaga, 
em Santos. Assoreado em ra-
zão da ressaca registrada no 
último fim de semana, o local 
foi liberado nesta quinta-feira 
(11), após três dias de trabalho.

Quinze funcionários e 
uma pá-carregadeira da Ter-
racom foram destacados para 
os serviços de desobstrução 
da passarela, de 200 metros de 
comprimento, interligando o 
calçadão à beira-mar.

Os trabalhos foram coorde-
nados e supervisionados pela 
Secretaria de Serviços Públicos 
(Seserp), que já transferiu para 
a Praia da Aparecida o volume 
de areia retirado do espaço.

IMPACTO.

Esse trecho da praia é o mais 
impactado pelas ressacas, de 

Passarela é liberada 
na Praia do Gonzaga

acordo com Rodrigo Paixão, 
da Prefeitura Regional da Zona 
da Orla/Intermediária. “A mo-
vimentação das marés acaba 
trazendo areia das praias da 
Aparecida e Ponta da Praia so-
bretudo para a área do canal 3”, 
explicou. Esse reflexo também 
ocorre, em menor intensida-
de, nos canais 1 e 2.

A passarela acessível foi en-
tregue pela Prefeitura em de-
zembro de 2019, substituindo 
as esteiras anteriormente dis-
postas sobre a faixa de areia. (DL)

Assoreado em 
razão da ressaca 
registrada no 
último fim de 
semana, o local 
foi liberado nesta 
quinta-feira (11)
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 A A Prefeitura de Itanhaém, 
por meio da Secretaria de Edu-
cação, Cultura e Esportes via-
biliza um avanço ao incentivo 
à leitura dos munícipes, o lan-
çamento da Biblioteca Digital 
de Itanhaém (BDI). Por meio 
de contrato firmado com a 
Plataforma Árvore de Livros, 
alunos, professores e muníci-
pes terão acesso gratuito ao in-
teiro teor do acervo de mais de 
30 mil livros por meio do ta-
blets; eReader; smartphones, 
notebooks e computadores de 
um modo geral. 

O lançamento da Biblioteca 
Digital acontece a partir de hoje 
(11), em comemoração ao dia do 
Estudante. A apresentação pú-
blica será nesta sexta – feira (12), 
durante o Seminário Municipal 
de Políticas Públicas para a Ju-
ventude, que acontece no Cen-
tro de Capacitação do Professor 
e Teatro “Eva Wilma”, na Aveni-

Biblioteca Digital de Itanhaém dará 
acesso a mais de 30 mil livros grátis

Com amplo acervo, a iniciativa busca a formação de novos leitores

Divulgação

a leitura, promover a inclusão 
digital e oferecer um ambiente 
adequado à população para o 
uso de tecnologias. A ação foi 
viabilizada por meio de convê-
nio firmado entre a Secretaria 
Nacional da Economia Criati-
va e Diversidade Cultural e a 
Prefeitura de Itanhaém.

A Biblioteca Digital funcio-
na com o sistema de streaming 
e o usuário não precisa baixar 
o arquivo do eBook em seu dis-
positivo de leitura, basta ape-
nas carregá-lo na tela. Esse sis-
tema oferece maior segurança 
contra atos de pirataria.

A plataforma também ofe-
rece suporte pedagógico aos 
usuários educadores, sequên-
cias didáticas, relatórios de lei-
tura e projetos temáticos. É pos-
sível ainda realizar a leitura sem 
internet, facilitando o acesso da-
queles que possuem limitações 
de conexão. (DL)

da Condessa de Vimieiros, 1131, 
no Centro, a partir das 9 horas, e 
contará com a presença do pre-
feito Tiago Cervantes.

Acervo digital, dispositivos 
eletrônicos e mobiliários fa-
rão parte da Biblioteca Mu-

nicipal Poeta Paulo Bomfim, 
selecionada pelo Governo Fe-
deral para receber as moder-
nizações digitais. O município 
está entre as quatro cidades do 
Estado escolhidas por edital, 
com o objetivo de estimular 

 A O Forte da Vera Cruz de Ita-
pema, conhecido como Forte 
do Itapema, em Vicente de Car-
valho (Rua Itapema, 55 – Jardim 
Cunhambebe) ficará mais bo-
nito. A infraestrutura de acesso 
está sendo remodelada, bem 
como o seu entorno. O proje-
to de revitalização contempla, 
ainda, o recapeamento da Rua 
Itapema e da Travessa Itapema, 
com a execução de calçadas, 
guias e sarjetas, e acessibilida-
de, o que também irá melhorar 
o acesso ao local.

O projeto inclui interven-
ções nos acessos externos, jar-
dins e passeios, restauro dos 
balaústres e guarda-corpos. 
Também estão previstos re-
construção do muro, serviço 
de pintura e a instalação de re-
fletores com lâmpadas de LED 
para melhorar a iluminação e 
dar um maior destaque para o 
local. O portão de entrada será 
substituído e o espaço ganhará 

Começam as obras 
no Forte do Itapema

uma guarita nova para melhor 
controle de acesso e monitora-
mento.

Os jardins também serão re-
novados por meio do plantio de 
grama e algumas espécies arbó-
reas, como pitangueira, mana-
cá-da-serra e dracena. O projeto 
não prevê a realização de altera-
ções na edificação, já que é uma 
das construções mais antigas 
do Município e patrimônio his-
tórico tombado. A revitalização 
terá investimento de mais de R$ 
1,5 milhão, recurso do Ministé-
rio do Desenvolvimento Regio-
nal (MDR).

O local foi construído no sé-
culo XVI e teve a gestão cedida 
pela União para a Prefeitura de 
Guarujá. O Forte do Itapema, 
junto com outras edificações 
históricas do Município, fará 
parte do roteiro Os Fortes da 
Ilha do Dragão, que contempla 
a visitação às fortificações da 
Cidade. (DL)

 A Literatura e Resistência 
são os temas da 11ª Festa do 
Livro, na Estação da Cidadania 
de Santos (Avenida Ana Cos-
ta, 340), que acontece amanhã 
(13), das 14 às 21 horas. As ativi-
dades acontecem na praça em 
frente à Estação da Cidadania, 
no pátio interno e auditório. 
Também haverá troca de livros 
e muitas atividades culturais.

Será um dia emblemático 
de celebração e resistência, em 
que escritores, escritoras e ar-
tistas terão a oportunidade de 
trocar experiências e celebrar 
a vida, uma vez que, em 2021 
só foi possível a versão on-li-
ne, por causa da pandemia da 
Covid-19. 

A edição de 2022 home-
nageará o jornalista e escritor 
Marcus Vinicius Batista (in me-
moriam), autor de diversos li-
vros e artigos que trazem re-
flexões sobre a sociedade atual. 

Estação da Cidadania de Santos recebe Festa do Livro
obra” com o lançamento de 
livros, divulgação, venda e ses-
são de autógrafos com escri-
tores e escritoras da Baixada 
Santista (José Torero, Manoel 
Herzog, Renato Pirauá, Andreia 
Marques, Adriana Pimenta, Va-
nessa Ratton, Christiane An-
drea, Alessandro Padin e Mary 
do Careno).

SARAU.
O Sarau das Sereias Vermelhas 
e a apresentação da cantora 
Cláudia França encerram a 11ª 
Festa do Livro: Literatura e Re-
sistência. O evento conta com o 
apoio da Secretaria de Cultura 
de Santos (SEDUC) e será rea-
lizado com recursos da verba 
parlamentar. 

A festa, idealizada pela jor-
nalista Helle Alves, é realiza-
da desde 2015, é uma iniciati-
va do Fórum da Cidadania de 
Santos. (DL)

A homenagem será da es-
critora negra Mary Francisca 
do Careno, com seu livro re-
cém-lançado sobre os Quilom-
bos do Vale do Ribeira. Diver-
sos autores e autoras da região 
também estarão presentes na 
Festa do Livro: Literatura e Re-
sistência.

COMPARTILHAR. 
Dessa vez, artistas, intelectuais, 
ativistas e estudantes terão a 
oportunidade de comparti-
lhar momentos presenciais 
pois, durante todo o período, 
as pessoas podem visitar a Ten-
da Leia Santos e também parti-
cipar da “Quilombagem Literá-
ria” na Tenda Literatura Negra.

No local, haverá roda de 
conversa sobre produções li-
terárias com os escritores e as 
escritoras Ana Lúcia dos San-
tos, Mary Francisca do Careno, 
Bartolomeu Pereira de Souza, 

Atividades acontecem na praça em frente e internamente
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Julie Lua, Nego Panda, Odair 
José Pereira e Uillians Uilson 
Santos.

Na abertura da Festa haverá 
a apresentação da Mc Dandara 

que faz reflexões importantes e 
necessárias. O Sarau Antologia 
Celio Nori terá a participação 
dos escritores: Alessandro Pa-
din, Ornella Rodrigues, Vanes-

sa Ratton, com apresentação 
de Luiz Soares de Lima.

MESAS TEMÁTICAS.
Duas mesas temáticas trazem 
temas atuais para o debate: 
“Literatura, Diversidade e Re-
sistência” (Povos originários, 
Etarismo, Negritude e Juventu-
de), com Vanessa Ratton, Odair 
José Pereira, Andreia Marques, 
Adriana Pimenta e Pietra Ma-
lhadas. A mediação é de Auré-
lia Rios. 

A última mesa do dia tem 
como tema “Tenacidade e Re-
siliência no enfrentamento à 
barbárie” (HIV, Educação, Vio-
lência Infantil, Jornalismo e 
Literatura como Resistência), 
com a participação de Rose-
li Tardelli, Christiane Andrea, 
Marcelo Zoyd e Alessandro Pa-
din. Mediação de Adriana Pi-
menta e Luiz Soares de Lima. 

Além disso, “O autor e sua 

 A Castração de animais de 
rua, monitoramento do mi-
crolixo nas praias e limpeza 
das areias com incentivo do 
surfe. Três diferentes ações de 
projetos ambientais recebe-
ram um importante reforço 
para fortalecer suas atuações 
em Santos.   

Na tarde desta quinta-fei-
ra (11), em cerimônia no Sa-
lão Nobre, o prefeito Rogé-
rio Santos assinou Termo de 
Fomento à ONG Amigos do 
Tobias, ao Instituto Mar Azul 
e ao Surf Limpeza. 

Trata-se de dispositivo 
que destina recursos finan-
ceiros a organizações da so-
ciedade civil, em uma parce-
ria com o Poder Público para 
o desenvolvimento de ações 
no Município.  

A ONG Amigos do To-
bias, voltada à causa ani-
mal, recebeu o valor de R$ 
15 mil (emenda parlamentar 
718/2022). 

O montante será desti-
nado para ações de captura, 
esterilização e devolução de 
animais pela entidade, que 
trabalha com castração e 
adoção de cães e gatos.

O Instituto Mar Azul, por 
sua vez, recebeu o investi-

Três importantes projetos receberam incentivo para atuação na cidade de Santos
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Projetos recebem investimento 
MEIO AMBIENTE. Prefeito de Santos assinou Termo de Fomento à ONG Amigos do Tobias, ao Instituto Mar Azul e ao Surf Limpeza

mento de R$ 25 mil (emen-
da 719/2022). A verba será 
encaminhada para fortale-
cimento das ações de moni-
toramento do microlixo nas 
praias de Santos. A entidade 
auxilia no recolhimento de 
bitucas de cigarros, palitos 
de sorvete, tampinhas e plás-
ticos diversos.

O repasse para essas 
duas entidades é oriundo de 
emenda parlamentar do en-
tão vereador Marcos Libório, 
hoje secretário municipal de 
Meio Ambiente. 

Já o Surf Limpeza, que 
alia prática esportiva à ci-
dadania, teve o repasse de 
R$ 113.240,00. O projeto, que 
conta com o apoio da ONG 
Mãos Dadas, doa luva descar-
tável para quem quiser cole-
tar lixo na areia. Em troca, 
concede ao voluntário o alu-
guel de prancha de stand-up 
paddle por 30 minutos. 

Os recursos vieram do 
Fundo Municipal da Preser-
vação e Recuperação do Meio 
Ambiente (FMPRMA).

Para o prefeito Rogério 
Santos, a união de forças en-
tre o poder público e a socie-
dade santista eleva a quali-
dade de vida na Cidade, bem 

O prefeito lembrou, ain-
da, que Santos está entre as 
20 cidades mais sustentá-
veis do País, de acordo com 
o ranking do Instituto Cida-
des Sustentáveis, em parce-
ria com o Sustainable Deve-
lopment Solutions Network.

“É muito importante que 
reconheçamos esses traba-
lhos na Cidade, promoven-
do parcerias e investimentos 
para que as ações do tercei-
ro setor continuem de for-
ma ampla e saudável”, acres-
centou o secretário Marcos 
Libório.

Também assinaram os 
termos de fomento: Rafael 
Meira (presidente da ONG 
Amigos do Tobias), Hailton 
Santos (diretor-presidente 
do Instituto Mar Azul) e Da-
niel Tomaz (criador do proje-
to Surf Limpeza). 

A cerimônia teve ainda 
a presença de Eduardo Via-
na (diretor-executivo da 
ONG Mãos Dadas), Frederi-
co da Costa (presidente da 
diretoria da Associação dos 
Engenheiros e Arquitetos 
de Santos) e Ademar Salgo-
sa (presidente do Conselho 
Municipal da Defesa do Meio 
Ambiente). (DL)

como eleva o nome de San-
tos. “Fico feliz por podermos 
contribuir com instituições 
consagradas no Município, 

que trabalham e lutam por 
um ideal. Essa união, tanto 
pela causa animal quanto 
pela cultura oceânica, torna 

Santos uma referência em 
meio ambiente e um exem-
plo para o resto do mundo”, 
ressaltou.
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 D O presidente do BB 
(Banco do Brasil), Fausto 

Ribeiro, afi rmou que o 
banco público ainda não 

decidiu se irá oferecer o 
crédito consignado aos 

benefi ciários do programa 
social Auxílio Brasil

AGÊNCIA BRASIL

O 
presidente do BB (Banco do Brasil), 
Fausto Ribeiro, afirmou que o banco 
público ainda não decidiu se irá ofe-
recer o crédito consignado aos bene-
ficiários do programa social Auxílio 

Brasil (antigo Bolsa Família).
“Estamos, em conjunto com a Caixa, fazendo 

uma análise sobre a questão da forma, de como isso 
vai ser implementado, da forma de consignação, os 
prazos, as condições financeiras, e em breve vamos 
ter um posicionamento em relação a esse tema”, 
afirmou Ribeiro nesta quinta-feira (11), durante con-
versa com jornalistas para comentar os resultados 
do banco no segundo trimestre de 2022.

Ribeiro também afirmou que o banco “segura-
mente” vai entrar no empréstimo consignado para 
o público do BPC (Benefício de Prestação Continua-

da). Esse benefício é concedido para idosos a par-
tir de 65 anos e pessoas com 
deficiência com rendimento de 
até um quarto do salário míni-
mo por pessoa da família.

Quanto ao crédito para o 
público do Auxílio Brasil, Ri-
beiro afirmou que o posiciona-
mento adotado será “extrema-
mente técnico”, e que o banco 
não recebeu qualquer pedido 

para ingressar nessa linha de crédito.
“Estamos, como um banco de mercado, buscan-

do alternativas. E se a gente achar que deve entrar, 
porque a linha oferece condições satisfatórias, para 
que a gente tenha segurança na questão de risco e 
boa condição financeira, seguramente nós ingres-
saremos”, disse Ribeiro.

Bancos privados como Bradesco e Itaú afirma-
ram, nos últimos dias, que não vão oferecer o crédi-
to consignado para os beneficiários do Auxílio Bra-
sil, por entenderem que se trata de uma operação 
que não é condizente com o perfil dos potenciais 
tomadores do crédito.

Sobre o apelo feito pelo presidente Jair Bolsonaro 
(PL) durante encontro com os bancos na Febraban 
(Federação Brasileira de Bancos) para que reduzam 
ao máximo possível os juros cobrados na linha do 
crédito consignado para o BPC, o presidente do BB 
afirmou que a questão também ainda está em fase 
de avaliação.

“[O presidente] pediu para todos os bancos olha-
rem para esse público, que é um pouco mais vulne-
rável, dependente desses recursos. Ele não entrou 
em méritos específicos sobre qual seria a taxa, só 
pediu aos bancos que levassem em consideração a 
vulnerabilidade desse público e ofertem taxas real-
mente condizentes com o que cabe no bolso desse 
pessoal”, afirmou Ribeiro. (FP)

Auxílio Brasil: BB ainda 
avalia se vai oferecer 
crédito consignado

O presidente 
do BB fi rmou 
que o banco 
“seguramente” 
vai entrar no 
empréstimo 
consignado para 
o público do 
BPC (Bene� cio 
de Prestação 
Continuada)

Fique 
ligado  

 D No primeiro semestre de 2022, os produtos com as maiores 
altas de preço em supermercados foram batata, cebola e o leite

AGÊNCIA BRASIL

Batata, leite
e cebola 
têm as altas 
maiores
SUPERMERCADOS. O levantamento 
leva em conta cesta com 35 produtos 
defi nidos como de largo consumo

N
o primeiro semestre de 
2022, os produtos com 
as maiores altas de pre-
ço em supermercados 
foram batata, cebola, lei-

te longa vida, feijão e queijo muçare-
la, segundo pesquisa divulgada pela 
Abras (Associação Brasileira de Super-
mercados) nesta quinta-feira (11).

O levantamento leva em conta ces-
ta com 35 produtos definidos como de 
largo consumo, incluindo alimentos, 
bebidas, carnes, produtos de limpeza, 
itens de higiene e beleza. A cesta como 
um todo acumulou alta de 10,41% en-
tre janeiro e junho de 2022, atingindo 
R$ 773,44 em junho.

Confira os produtos com maiores 
altas de preços em supermercados, se-
gundo a Abras:

Batata: 55,81%
Cebola: 48,13%

Leite longa vida: 41,77%
Feijão: 40,97%
Queijo muçarela: 36,1%
Também foi destaque o aumento de 

13,4% no preço do sabão em pó, entre 
os produtos de limpeza.

Dos produtos listados pela Abras, as 
menores variações de preço foram do 
açúcar e do queijo prato, que aumenta-
ram 0,8%; do arroz, que aumentou de 
1,8%; e do pernil, cujo preço caiu 3,8%.

A associação também declarou que, 
com a a alta da inflação sobre os ali-
mentos, os supermercados ampliaram 
o número de marcas e promoções nas 
lojas.

Já os consumidores valorizaram 
embalagens de melhor custo-benefí-
cio e marcas próprias do supermerca-
do. Segundo a Abras, os preços são em 
média 20% a 30% mais baixos do que 
das principais marcas nas categorias e 

estão presentes em 34% dos lares.

CRESCIMENTO.
A associação divulgou ainda que o 
consumo nos lares encerrou o semes-
tre com alta de 2,2%, anunciando no-
vas projeções de consumo para o ano 
nos lares brasileiros. O crescimento 
antes previsto, de 2,8%, agora é proje-
tado entre 3% e 3,3%.

A Abras cita como motivos para a 
expectativa de maior consumo a me-
lhora no índice de inflação, o aumento 
do emprego formal e o pagamento dos 
auxílios para taxistas e caminhoneiros 
recentemente aprovados pelo congres-
so nacional.

Além disso, eventos como lotes de 
restituição do imposto de renda, pa-
gamento do 13º, Black Friday, Copa do 
Mundo e festas de fim de ano devem 
motivar o consumo. (FP)

C
aro(a) Leitor(a), você já pensou em ensinar 
educação financeira a seus filhos? Isso mes-
mo, falar sobre dinheiro, despesas, poupança e 
consumo com os pequenos!

Afinal, tanto os bons, quantos os maus hábi-
tos são desenvolvidos na infância e adolescência. Lembre-
-se sempre, que os filhos “imitam” o que veem e ouvem 
de seus pais.

Essa nova geração, chamada de geração “tween”, é for-
mada por crianças e pré-adolecentes, que já têm boa au-
tonomia no mundo do consumo, querem consumir cada 
vez mais, possuem seu próprio dinheiro e, acreditem ou 
não, são tratadas como clientes potenciais pelas áreas de 
marketing das empresas, sendo constantemente estimu-
ladas e convidadas a gastar mais.

Porém, o “gastar mais” do parágrafo anterior, deve ser 
entendido como: gastar mais o dinheiro dos pais. Afinal, 
por obvio, crianças e adolescentes não têm renda própria. 
Percebeu a jogada!?! 

Assim, entendo que o primeiro passo a ser dado para 
promover educação financeira dentro de casa, reside no 
exemplo que você, pai ou mãe, passa aos menores, evitan-
do algumas frases e atitudes que certamente serão grava-
das na “memoriazinha” deles, como por exemplo:

“Se não temos dinheiro, podemos pagar com o cartão 
de crédito”

“Não podemos deixar esta oferta passar”
“Comprei e nem olhei o preço”
“Por que eu também não posso ter?”
“É melhor que sobrar do que faltar”
Perceba que são frases e atitudes que muitas vezes 

acontecem em nossa casa, sem que haja qualquer percep-
ção de nossa parte. Mas eles estão com as “antenas liga-
das”, prestando a atenção e também sendo bombardeados 
com diversas campanhas de marketing estimulando-os a 
consumir.

Agora, vamos tentar pensar como criança?
“Se meus pais estão dizendo que pode gastar, mesmo 

sem dinheiro, pagando com “este tal” de cartão de crédi-
to, mais do que nunca eu quero meu brinquedo novo.” Faz 
sentido pensar assim?

Portanto, se educar filhos é uma tarefa para a vida in-
teira, sugiro incluir nesta grade de aprendizado a educa-
ção financeira.

Ajude-os a serem pessoas mais conscientes sobre o 
mundo, mas também sobre o dinheiro, afinal, dinheiro 
não aceita desaforo e nem dá segunda chance.

Boa sorte!   
Ficou com alguma dúvida? Me envie um e-mail que 

eu esclareço.

Tire suas dúvidas: falandofacil123@gmail.com

Instagram: @academiafi nanceira123 
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ENSINANDO
desde cedo!

Família & 
Finanças
Por Sérgio Biagioni Junior 
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A leitura 

na medida 

certa.

Edital de Citação. Prazo 20 dias. Processo nº 1005006-
51.2020.8.26.0266. O Dr. GUILHERME DE SIQUEIRA 
PASTORE, Juiz de Direito da 2ª Vara - Foro de Itanhaém/ 
SP., na forma da Lei, etc. Faz saber a Flavio Marani Junior 
CPF 129.943.808-38, que Resort Itanhaém Empreendimen-
tos Imobiliários Ltda. ajuizou ação despejo, para cobrança 
de R$ 43.712,88 (nov/2020), referente a débitos de locação 
do apto. 94, Torre A Edifício Praias, do Residencial Resort 
Itanhaém 1, à Rua Renê de Castro Tholer 02, Itanhaém/SP. 
Estando o réu em lugar ignorado, expede-se edital para 
que em 15 dias a fluir do prazo supra, conteste a ação, sob 
pena de serem aceitos os fatos, nomeando-se curador 
especial em caso de revelia. Será o edital afixado e 
publicado na forma da Lei. NADA MAIS. Dado e passado 
nesta cidade de Itanhaém, aos 20 de julho de 2022. 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO JUDICIÁRIO ESTADUAL NA BAIXADA SANTISTA, 
LITORAL E VALE DO RIBEIRA DO ESTADO DE SÃO PAULO – SINTRAJUS, por seu Coordenador 
Geral, no uso de suas atribuições estatutárias, vem convocar seus sindicalizados para participarem da 
Assembleia Geral que será realizada no dia 30 de agosto de 2022, às 17:00 horas, em 1ª convocação, ou 
às 17:30 horas, em 2ª convocação, na Av. São Francisco nº 276, Centro, Santos, com a seguinte Ordem do 
Dia: A) Eleição dos membros da Comissão Eleitoral, que coordenarão o processo de renovação da diretoria 
colegiada, nos termos do artigo 70° do Estatuto Social. B) Prestação de contas referente ao exercício 
2021. Santos, 12 de agosto de 2022. MICHEL IORIO GONÇALVES. Coordenador Geral SINTRAJUS.

Alvorecer – Associação de Socorros Mútuos
CNPJ/MF nº 62.511.019/0001-50

Edital de Convocação – Assembleia Geral Extraordinária
O Diretor Presidente da Alvorecer – Associação de Socorros Mútuos, em cumprimento aos arts. 
16º, II, e 17º de seu Estatuto Social, convoca todos os seus associados para a Assembleia Geral 
Ordinária a ser realizada no dia 19 de agosto de 2022, às 9:00 h em primeira convocação, com a 
presença mínima da metade mais um de seus membros e, em segunda convocação, às 9:30 h, com 
qualquer número de associados presentes, na Alameda Santos, 1.827, 11º andar, cj. 111, Jardim 
Paulista São Paulo/SP, CEP 01419-100, para discutir e deliberar sobre os temas constantes da 
seguinte ordem do dia: a) Alteração do endereço da sede para Alameda Santos, 1.827, 11º andar, 
cj. 111, Jardim Paulista São Paulo/SP, CEP 01419-100; b) Alteração do estatuto social. São Paulo, 9 
de agosto de 2022. Dr. Silvio José Ferraz Tavares – Diretor Presidente.

Anuncie: 

(13) 99149-7354 
publicidade@diariodolitoral.com.br
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 A A Linha-13 Jade dos trens 
metropolitanos e que liga a ca-
pital paulista ao Aeroporto de 
Guarulhos deverá ser ampliada 
e receber diversas mudanças. 
A informação foi concedida à 
Gazeta pela CPTM (Companhia 
Paulista de Trens Metropoli-
tanas) e faz parte de um pla-
no de melhorias dos serviços 
que atendem aos passageiros 
do maior aeroporto da Amé-
rica Latina.

Atualmente, os passagei-
ros que precisam acessar o 
GRU Airport por meio de 
trens conseguem fazer isso 
ao embarcarem no Expresso 
Aeroporto, que parte da esta-
ção Luz, ou por meio da esta-
ção Engenheiro Goulart, da 
CPTM. Porém, conforme apu-
rado pela reportagem, o ser-
viço tem algumas limitações. 
O Expresso Aeroporto parte 
somente a cada hora cheia, o 
que demanda um bom plane-
jamento de tempo por parte 
do passageiro para não perder 
seu voo. 

Outra desvantagem que Trem para o Aeroporto de Guarulhos, conhecido também como Cumbica, na Grande São Paulo

 DIVULGAÇÃO/CPTM

Trem para Cumbica partirá da 
Barra Funda a cada 3 minutos

MOBILIDADE URBANA. CPTM concedeu à Gazeta detalhes sobre o plano de ampliação da Linha-13 Jade

não pode ser desconsiderada 
é o fato de que este trem não 
leva o usuário à área de em-
barque do aeroporto, mas sim 
à parte externa do Terminal 
1, onde este deve tomar um 
ônibus circular para somente 
então acessar os locais de em-
barque dos terminais.

Para solucionar estas limi-
tações, a Linha-13 Jade está 
passando por obras de am-
pliação que deverão equipa-
rar o Aeroporto de Guarulhos 
a outros grandes aeroportos 
do mundo em termos de co-
nectividade com o transporte 
público urbano.

Segundo a Secretaria de 
Transportes Metropolita-
nos, a ideia é que, com estas 
obras, o Expresso Aeroporto 
tenha intervalo de partidas 
de apenas 3 minutos e que a 
velocidade máxima dos trens 
chegue a 90 quilômetros por 
hora. As obras terão custo de 
R$ 158 milhões e devem ser 
completadas em um prazo de 
até três anos.

O projeto prevê que a esta-

ção Barra Funda passe a ser o 
novo terminal do serviço de 
trens que ligam a Capital ao 
Aeroporto (o que hoje ocor-
re na estação da Luz). Além 
da extensão da Linha-13 Jade, 
estão previstos outros investi-
mentos como um reforço no 
suprimento de energia para 
alimentar a malha. Veja pelo 
site da Gazeta a nota comple-
ta da CPTM sobre as obras de 
melhoria na Linha-13 Jade.

NOVO TREM. 
A Secretaria de Transpor-

tes Metropolitanos também 
compartilhou novos detalhes 
sobre o People Mover, o trem 
interno que irá transitar entre 
os três terminais do Aeropor-
to Internacional de Guaru-
lhos. O projeto visa substi-
tuir o atual sistema de ônibus 
gratuitos que atendem à de-
manda dos passageiros que 
precisam se deslocar de um 
terminal a outro.

O  People Mover contará 
com uma linha de trem que, 
além de ligar os três termi-
nais do GRU Airport, fará co-
nexão com o sistema de trens 
da CPTM e Metrô, por meio 
da já existente Linha 13-Jade. 
Com investimento privado 
estimado de R$ 272 milhões, 
a obra será custeada com re-
cursos da outorga da conces-
sionária GRU Airport. O em-
preendimento é formado por 
um grupo de diversas empre-
sas, entre elas Schneider Elec-
tric, Minerbo Fuchs, Certifer e 
Marcopolo Rail. (Joe Silva)

 A O bairro São Judas, em 
Taboão da Serra, na Gran-
de São Paulo, deverá ganhar 
em breve um novo terminal 
de ônibus. A informação foi 
dada pelo prefeito da cidade, 
Aprígio (Podemos), na última 
semana. O novo terminal de-
verá receber, além dos circu-
lares, algumas linhas inter-
municipais.

Durante a inauguração 
do terminal de ônibus no 
Largo do Taboão, que in-
terliga a cidade a estação 
do Metrô Vila Sônia, Aprí-
gio disse que a mobilidade 
urbana e o transporte pú-
blico são um dos princi-

Taboão terá novo terminal de 
ônibus no Jardim São Judas

Prefeito Aprígio, de Taboão da Serra, durante coletiva de imprensa 

EDUARDO TOLEDO/PORTAL O TABOANENSE

Informação foi dada pelo prefeito da cidade, Aprígio; terminal na 
cidade deve receber, além dos circulares, linhas intermunicipais

pais desafios da atual ges-
tão. O texto conta com 
informações do “Portal O  
Taboanense”.

CRESCIMENTO. 

“A região do São Judas cres-
ceu muito nos últimos anos 
e necessita de mais linhas e 
vai precisar de mais trans-
porte. Ali as ruas são estrei-
tas e seguramente vamos 
centralizar um terminal 
que vai distribuir e buscar 
os usuários para outras loca-
lidades”, disse o prefeito ao 
anunciar o projeto do novo 
terminal.

Aprígio não deu detalhes 
sobre o local onde preten-
de criar o novo complexo, 
mas disse que estudos já es-
tão sendo realizados pela 
Secretaria de Transporte 
de Taboão da Serra. “É uma 
necessidade urgente, esse 
projeto dará uma melhor 
distribuição dos usuários 
e facilitará a locomoção”. 
 (GSP e Portal O Taboanense)

 A O deputado estadual Ricar-
do Mellão (Novo) anunciou a 
sua pré-candidatura ao Sena-
do por São Paulo. Considera-
do um passo político arrisca-
do, por haver apenas uma vaga 
paulista ao cargo neste ano, ele 
diz que não teme ficar “desem-
pregado” da vida pública para 
tentar representar o Estado em 
Brasília.

Em entrevista à reporta-
gem da Gazeta, na Assembleia 
Legislativa de São Paulo, o libe-
ral afirma que o Senado mui-
tas vezes é pleiteado como um 
“prêmio de consolação” por 
políticos que sonhavam com 
cargos no Executivo ou como 
uma aposentadoria de luxo. 
“E o Senado não pode ser visto 
como uma aposentadoria de 
luxo. O senador é o principal 
soldado do nosso estado em 
Brasília”, analisa.

Ele cita dois adversários 

Mellão diz que Senado não pode 
ser ‘aposentadoria de luxo’

Ricardo Mellão, durante entrevista à Gazeta em seu gabinete, na 
Alesp; o deputado estadual é pré-candidato ao Senado pelo Novo

ETTORE CHIEREGUINI/GAZETA DE S. PAULO

que seriam representantes 
desse perfil: o líder das pes-
quisas ao Senado, Márcio 
França (PSB), e Edson Apa-
recido (MDB), pré-candidato 
apoiado pelo governador tu-

cano Rodrigo Garcia.
“Márcio França queria ser 

governador e o Edson Apare-
cido queria ser vice [de Ro-
drigo Garcia]. Nenhum dos 
dois tem perfil para o Sena-

do”, opina.
Questionado pela repor-

tagem por que ele teria esse 
perfil, disse que é de uma fa-
mília com uma história “ge-
nuinamente paulista”, que 
adora o perfil do Estado de 
receber gente de todo o mun-
do e que pretende ficar os oito 
anos no cargo, e não usá-lo 
como um trampolim para ou-
tras eleições.

De acordo com suas con-
tas, hoje, de cada R$ 100 que 
o Brasil em geral arrecada em 
termos tributários, quase R$ 
40 vem de São Paulo, e que 
“o dinheiro paulista” que vai 
para outras regiões muitas 
vezes acaba servindo a oli-
garquias locais, não para o de-
senvolvimento da população.

“São Paulo é muito res-
ponsável pela riqueza do País, 
mas muito pouco disso retor-
na para cá, cerca de 10%. É pre-
ciso fazer um pacto federati-
vo para ter uma distribuição 
mais justa dos recursos. Hoje, 
do jeito que está, São Paulo é 
um burro de carga da nação, 
não uma locomotiva”, analisa. 
(Bruno Hoffmann)

 A O vereador Fernando Ho-
liday (Novo) disse que foi “ví-
tima de censura” na Câma-
ra Municipal de São Paulo 
por parte da vereadora Julia-
na Cardoso (PT) nesta quarta- 
feira (10), e garantiu que vai 
representar a colega na Cor-
regedoria da Casa. A petista, 
por sua vez, afirmou que o 
parlamentar do Novo agrediu 
moralmente os servidores pú-
blicos e também vai procurar 
a Corregedoria por quebra de 
decoro parlamentar.

Durante discussão do pro-
jeto de lei para reestruturar 
as carreiras dos funcionários 
públicos municipais, Holiday 
sugeriu no seu discurso que 
os sindicalistas que estavam 
protestando contra a propos-
ta enviada pelo prefeito Ricar-
do Nunes (MDB) eram “vaga-
bundos”. Nessa hora Juliana 
subiu ao Plenário, discutiu as-
peramente com o vereador 
do DEM e tentou arrancar seu 
microfone.

“Foi um ato de completa 
censura por parte da verea-
dora do PT, apoiada por ou-
tros vereadores do PSOL. É 
um grande ato de vergonha 
para a Câmara Municipal, e 
por isso vou cobrar providên-
cias da Mesa Diretora e vou 
representar a vereadora na 
Corregedoria. Até para a ima-
gem da Câmara seja preser-
vada como uma instituição 
democrática”, disse Holiday à 
reportagem da Gazeta.

Vereador Fernando Holiday (Novo) e a vereadora Juliana Cardoso 
(PT) discutem e pedem punições mútuas na Câmara de São Paulo

 REPRODUÇÃO/REDES SOCIAIS

Holiday e Juliana 
discutem na Câmara

“O que a vereadora Juliana 
fez comigo é a representação 
daquilo que o PT quer fazer 
com o Brasil como um pro-
jeto de poder absolutamen-
te autoritário, e desmascara 
toda a tentativa do partido 
de se colocar como os defen-
sores da democracia nestas 
eleições de 2022”, completou 
o liberal.

Em nota, Juliana diz que o 
colega “xingou repetidamen-
te aos gritos as funcionárias 
(os) públicas de vagabundas. 
E ao se dirigir a vereadora Ju-
liana Cardoso a chamou de 
insignificante, emendando 
que a vereadora e os verea-
dores do PT são bandidos e 
quadrilheiros”.

“A sua fala foi uma suces-
são de calúnias, difamações 
e ofensas contra os servido-
res que estavam presentes à 
sessão plenária, reivindican-
do os seus direitos para ma-
nutenção dos salários. Como 
previsto no regimento e pela 
democracia que deve imperar 
na casa do povo, os servidores 
têm o direito de acompanhar 
as sessões sem serem ofendi-
dos”, completa o texto.

Em um vídeo comparti-
lhado por Holiday, com par-
te da discussão, aparece ain-
da a vereadora Luana Alves 
(PSOL), que também subiu 
ao Plenário para discutir 
com Holiday, mas de forma 
mais contida do que Juliana.  
(Bruno Hoffmann)
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 A A mais ampla manifesta-
ção por democracia sob o go-
verno de Jair Bolsonaro (PL) 
teve ápice na manhã des-
ta quinta-feira (11) com um 
ato na Faculdade de Direito 
da USP em que foi lida, sob 
aplausos e falas contra o au-
toritarismo, a carta iniciada 
na instituição e assinada por 
mais de 970 mil pessoas.

O texto, que não cita direta-
mente Bolsonaro, mas prega a 
manutenção do Estado demo-
crático de Direito e o respeito 
às eleições diante das ameaças 
golpistas do presidente de con-
testar o resultado e questionar 
as urnas eletrônicas, foi prece-
dido da leitura de outro mani-
festo, endossado por mais de 
cem instituições.

O movimento, a menos de 
dois meses do primeiro turno 
das eleições, é considerado um 
marco simbólico na reação da 
sociedade civil à escalada de 
ameaça às instituições promo-
vida por Bolsonaro, que insufla 
apoiadores para saírem às ruas 
no 7 de Setembro, data do Bi-

A cerimônia de leitura da carta teve inicio por volta das 10h

Paulo PInto/FotosPublicas

Leituras de cartas reúnem 
milhares de pessoas pelo país

PELA DEMOCRACIA. A primeira fala foi do reitor da Universidade de São Paulo, Carlos Gilberto Carlotti Junior

centenário da Independência.
Segmentos que estavam 

inertes perante as intimida-
ções por alinhamento ao bol-
sonarismo ou receio de repre-
sálias, sobretudo no ambiente 
empresarial e financeiro, deci-
diram aderir às mobilizações.

A “Carta às brasileiras e aos 
brasileiros em defesa do Esta-
do Democrático de Direito” 
remete à histórica “Carta aos 
Brasileiros”, apresentada em 
ato público em agosto de 1977, 
na mesma Faculdade de Direi-
to da USP, que marcou a luta 
contra a ditadura militar (1964-
1985) e por redemocratização.

Oradores repudiaram, em 
tom de espanto e indignação, 
a necessidade de em 2022 a 
sociedade ter que brigar nova-
mente por democracia e res-
peito à Constituição de 1988. 
O Poder Judiciário, que Bolso-
naro frequentemente ataca, 
também foi defendido, assim 
como a Justiça Eleitoral.

O ambiente envolveu em 
clima de denúncia, mas tam-
bém de celebração pela mate-

manifestações em defesa de di-
reitos e democracia.

Um multidão de signatá-
rios e apoiadores da causa tam-
bém se concentrou do lado de 
fora, inicialmente sob frio e ga-
roa, que depois arrefeceram. A 
plateia acompanhou as falas 
que ocorriam dentro do pré-
dio por um telão. Organizações 
como a UNE e a OAB fizeram 
marchas até o local. Após a lei-
tura, o hino nacional foi exe-
cutado no pátio das Arcadas 
da faculdade. 

Não foram registrados inci-
dentes na mobilização na capital 
paulista. Atos simultâneos em 
outras universidades em todos 
os 26 estados brasileiros tam-
bém tiveram a leitura da carta.

Faixas com referência ao 
regime militar foram esten-
didas no pátio das Arcadas 
da faculdade, com mensa-
gens como “ditadura nunca 
mais”, “para que não se esque-
ça”, “para que jamais aconte-
ça”. Outros apelos eram por 
“Estado de direito sempre” e 
“democracia sem fome”. (FP)

Lula fala em 
recuperar 
soberania 
e respeito

 A O ex-presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) defendeu a re-
cuperação de um Brasil “sobe-
rano e respeitado” na manhã 
desta quinta-feira (11), dia em 
que atos pela democracia são 
organizados pelo país.

“Defender a democracia é 
defender o direito a uma ali-
mentação de qualidade, a um 
bom emprego, salário jus-
to, acesso à saúde e educação. 
Aquilo que o povo brasileiro de-
veria ter”, escreveu o petista nas 
redes sociais.

Líder nas pesquisas de in-
tenção de voto, Lula assinou o 
manifesto pró-democracia or-
ganizado por entidades e por 
alunos da Faculdade de Direito 
da USP. (FP)

BRASIL

rialização da revolta expressa 
nos documentos, que foram 
divulgados há menos de um 
mês. A adesão virtual à car-
ta idealizada na USP surpreen-
deu organizadores, que espe-
ram bater a marca de 1 milhão 
de adesões.

O salão nobre e o pátio da 
faculdade, no largo São Francis-
co, região central de São Paulo, 
foram tomados por organiza-
dores e convidados, dos mais 
diferentes segmentos e cor-
rentes políticas ideológicas. A 
instituição é palco histórico de 

 A O presidente Jair Bolsonaro 
(PL) recebeu nesta quarta-fei-
ra (10) o ministro Alexandre 
de Moraes e disse que partici-
pará da posse dele no coman-
do do TSE (Tribunal Superior 
Eleitoral).

Moraes assume a corte no 
próximo dia 16, em meio a 
ataques de Bolsonaro às ur-
nas. Relator de inquéritos no 
STF (Supremo Tribunal Elei-
toral) que tem Bolsonaro, fi-
lhos e aliados como alvos, o 
próximo presidente do TSE 
também já foi chamado pelo 
mandatário de “canalha” e 
“parcial”.

Além de Moraes, o futuro 
vice-presidente do TSE, Ricar-
do Lewandowski, acompanhou 
a reunião com Bolsonaro no 
Planalto. Também participa-

Bolsonaro recebe Moraes e 
diz que vai à posse no TSE

O ministro Alexandre Moraes assume a corte no próximo dia 16

AGÊNCIA BRASIL

ras, transparentes e tranquilas, 
segundo relato de um dos pre-
sentes. As urnas não teriam en-
trado na pauta.

Segundo integrantes do 
Planalto e do STF, Bolsona-
ro deu uma camisa do Corin-
thians a Moraes, que é torcedor 
do clube paulista. A reunião 
ocorreu de maneira tranqui-
la, de acordo com as mesmas 
fontes.

Em fevereiro, quando o mi-
nistro Edson Fachin assumiu a 
presidência do TSE, e Moraes 
a vice-presidência, Bolsonaro 
não compareceu à posse.

Agora, o ministro Alexan-
dre de Moraes decidiu ir com 
Lewandowski ao Planalto após 
receber sinalizações de inte-
grantes do governo de que Bol-
sonaro poderia ir à cerimônia.

O governo quer usar a pre-
sença do mandatário como 
gesto para tentar apaziguar as 
relações com a corte. A expec-
tativa de ministros de Bolso-
naro é que a posse de Moraes 
facilite este diálogo. (FP)

 A Um adolescente de 13 anos 
infectado por um protozoário 
“comedor de cérebros” apresen-
tou sinais de reação nos últimos 
dias, após mais de um mês in-
consciente. O garoto, identifica-
do como Caleb Ziegelbauer, foi 
hospitalizado após visitar uma 
região praiana na cidade de Port 
Charlotte, em 1° de julho.

Cinco dias depois, ele come-
çou a reclamar de dores de ca-
beça e febre, e foi levado a um 
hospital infantil pelos pais. Os 
médicos diagnosticaram Caleb 
com Meningoencefalite Ame-
biana Primária (PAM), uma in-
fecção rara e geralmente fatal 
do sistema nervoso central, e 
apontaram como possível cau-
sa do problema a Naegleria fo-
wleri, uma ameba de vida livre.

Essa ameba “comedora de 
cérebros” infecta pessoas en-

Ameba ‘comedora de 
cérebro’ é detectada

trando pelo nariz e não depen-
de de hospedeiro para sobre-
viver. Ela vive em lagos, rios e 
piscinas que não tem tratamen-
to correto. No corpo humano, 
o protozoário ataca os tecidos 
cerebrais e, geralmente, causa 
a morte em poucos dias.

Segundo o Centro de Con-
trole e Prevenção de Doenças 
dos Estados Unidos, de 1962 a 
2021, apenas quatro de 154 pes-
soas diagnosticadas com a in-
fecção amebiana sobreviveram.

Caleb começou seu trata-
mento contra a Naegleria fo-
wleri em 10 de julho, sendo 
colocado em um estado de hi-
potermia pela equipe médica, 
segundo informações da Fox 
News. Quase um mês depois, 
o adolescente conseguiu fazer 
seus primeiros movimentos 
desde o diagnóstico. (FP)

ram do encontro, que durou 
mais de uma hora, os ministros 
Ciro Nogueira (Casa Civil), Pau-
lo Guedes (Economia), Célio Fa-
ria (Secretaria de Governo) e 

Bruno Bianco (AGU).
Um dos temas do encon-

tro no Planalto nesta quarta-
-feira (10) foi a necessidade de 
serem realizadas eleições segu-

 A A Justiça do Paraná conce-
deu prisão domiciliar ao poli-
cial penal Jorge José da Rocha 
Guaranho. Ele teve alta na tar-
de desta quarta-feira (10) do 
hospital Ministro Costa Caval-
canti, onde se recuperou dos 
ferimentos sofridos na noite 
de 9 de julho, em Foz do Iguaçu 
(PR), quando matou o guarda 
municipal petista Marcelo Ar-
ruda, que revidou aos disparos 
antes de morrer.

O juiz Gustavo Germano 
Francisco Arguello, da 3ª Vara 
Criminal de Foz do Iguaçu, 
converteu a prisão preventiva 
em prisão domiciliar. A deci-
são ocorreu após o Complexo 
médico penal de Pinhais, para 
onde Guaranho seria levado, 
afirmar que não teria condi-
ções de mantê-lo, diante da 
gravidade de seu quadro.

O presídio, na região me-
tropolitana da capital Curitiba, 

Bolsonarista que matou petista 
irá para a prisão domiciliar

A Justiça do Paraná concedeu prisão domiciliar ao policial penal

 Reprodução

é a mesma unidade peniten-
ciária na qual ficaram os po-
líticos detidos pela Operação 
Lava Jato.

O magistrado determinou 
ainda que Guaranho utilize 
tornozeleira eletrônica. A con-

versão para prisão domiciliar, 
segundo o magistrado, ocor-
re por conta das necessidades 
especiais que ele demanda por 
conta do seu atual estado de 
saúde.

“Neste caso, sem desprezar 

a prova da existência do crime 
e indícios suficientes de auto-
ria e, sequer, a gravidade do su-
posto delito pelo qual o reque-
rente está sendo processado”, 
disse no despacho.

“Não bastasse a absurda si-
tuação de se constatar a total 
incapacidade técnica do Esta-
do em cumprir a ordem ju-
dicial que decretou a prisão 
preventiva do réu, tem-se a 
inacreditável omissão em co-
municar tempestivamente a 
sua inaptidão”, escreveu.

Com camisas e cartazes em 
homenagem a Marcelo Arru-
da, manifestantes fizeram 
um ato em frente ao hospital 
no qual Guaranho estava in-
ternado, pedindo por justiça. 
Parentes e amigos do petista 
também lembraram que o as-
sassinato completou um mês.

“Nos mobilizamos e resol-
vemos vir para a frente do hos-
pital para fazer um manifesto 
pacífico. Que a Justiça seja fei-
ta e que acabe todo esse ódio”, 
pediu o vendedor Leonardo 
Miranda de Arruda, 26, um dos 
filhos do guarda municipal as-
sassinado. (FP)

 A O ex-juiz e ex-ministro Ser-
gio Moro (União-PR) declarou 
ao TSE (Tribunal Superior Elei-
toral) ter quase R$ 1,6 milhão 
de patrimônio, conforme va-
lor detalhado no registro de 
sua candidatura ao Senado 
para as eleições de 2022.

Segundo o documento, 
protocolado na noite des-
ta quarta-feira (10), Moro ti-
nha R$ 392 mil em uma con-
ta corrente no exterior, além 
de cerca de R$ 490 mil em 
aplicações e investimentos no 
banco Itaú e na Caixa Econô-
mica Federal.

Ele também informou ter 
mais dois apartamentos em 
Curitiba, declarados em R$ 176 
mil e R$ 192 mil, um veículo de 
R$ 155 mil e uma sala comer-
cial em Curitiba de R$ 45 mil.

Sua mulher, Rosângela 
Moro, que é candidata a de-
putada federal pelo mesmo 
partido, mas em São Paulo, 

Sérgio Moro registra 
candidatura ao Senado

declarou ter mais de R$ 1,3 mi-
lhão em bens. Somando, o pa-
trimônio do casal beira os R$ 
3 milhões.

O valor declarado por 
Moro é menor do que os R$ 
3,7 milhões que o ex-juiz afir-
mou, em janeiro, ter recebido 
pelos serviços prestados para 
a consultoria americana Alva-
rez & Marsal.

Moro afirmou que recebeu 
salários brutos de US$ 45 mil 
durante os 12 meses em que 
prestou serviços para a em-
presa. A quantia, na verdade, 
foi arredondada. Documentos 
disponibilizados depois pelo 
ex-juiz apontam que o salário 
mensal seria de US$ 45,8 mil

Moro declarou residência 
em Curitiba. Em junho, o TRE-
-SP (Tribunal Regional Eleito-
ral) de São Paulo decidiu rejei-
tar a mudança de domicílio 
eleitoral de Moro do Paraná 
para São Paulo. (FP)

O ex-presidente 
Lula defendeu a 
recuperação de um 
Brasil “soberano 
e respeitado” 
na manhã desta 
quinta-feira (11)
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AVISO DE EDITAL DE 
PREGÃO ELETRÔNICO 

Nº 37/2022

Processo Administrativo nº 
16092/2022
Objeto da Licitação: Registro 
de Preços para Prestação de 
Serviços de Agenciamento 
de Viagens e Hospedagens 
Corporativas para atender as 
Secretarias do Município de 
Guarujá.
LICITAÇÃO EXCLUSIVA 
PARA ME/EPP
Tipo: Menor Preço por Item
Endereço Eletrônico: www.
bec.sp.gov.brou www.bec.
fazenda.sp.gov.br
Data de Disponibilização do 
Edital: 15/08/2022
Data do Início do Prazo 
para Envio da Proposta 
Eletrônica: 15/08/2022.
Data e Hora da Abertura da 
Sessão Pública: 26/08/2022 
às 9h30
(Horário Oficial de Brasília 
- DF) Oferta de Compras nº 
8335002022OCRP00051

O Município de Guarujá, 
através da Gabinete do 
Prefeito Municipal, TORNA 
PÚBLICO que na data, horário 
elocal acima assinalados, 
fará realizar licitação, na 
modalidade Pregão Eletrônico, 
com critério de julgamento de 
acordo com o Edital. 
O Edital na íntegra e seus 
anexos poderão ser obtidos 
gratuitamente no site www.
guaruja.sp.gov.br, através 
do link “Serviços Online”; 
“Sistema de Licitações”, 
ou pessoalmente, na 
Diretoria de Compras e 
Licitações(mediante o 
recolhimento de R$ 25,00 
referentes aos custos de 
reprodução).

Guarujá, 11 de agosto de 2022.

MÁRCIO REIS DOS SANTOS
GABINETE DO

PREFEITO MUNICIPAL

AVISO DE LICITAÇÃO – 
PREGÃO PRESENCIAL 

nº. 177/22 – EDITAL nº. 177/22 
Processo Administrativo 

nº 37867/22 – 

Objeto: REGISTRO DE 
PREÇOS PARA PROJETO 
LITERÁRIO PARA O ENSINO 
FUNDAMENTAL, ANOS 
FINAIS - SEDUC. O Departamento 
de Compras e Licitações torna 
público que o credenciamento, 
recebimento das propostas e sessão 
de disputa serão realizados no dia 
26/08/2022 às 10:00 hrs. O Edital 
estará disponível a partir do dia 
12/08/2022 no endereço eletrônico: 
https://www.saovicente.sp.gov.
br/categoria/141 – Maiores 
informações pelo telefone: 
(13) 3579-1398, com Marcio 
ou pelo e-mail: marcio_
compras@saovicente.sp.gov.
br – Justificativa: Lei Federal nº 
10.520/02 Lei Federal 8.666/93, 
Lei Federal 123/06 e suas 
alterações – 

São Vicente, 11 de 
Agosto de 2022 – Marta 

Aparecida da Cruz Sousa 
Florindo  Coordenadora do 

Departamento de 
Compras e Licitações.

EXTRATO DO TERMO 
ADITIVO 01 DO CONTRATO 

DE LOCAÇÃO Nº. 20/21 
- Pregão Presencial nº 60/21 - 

Processo Administrativo 
nº 18027/21- 

Objeto: Locação de veículos para 
uso da Guarda Civil Municipal 
de São Vicente, pelo período de 
12 meses. Contratante: Prefeitura 
Municipal de São Vicente – 
Contratada: Obramar Construção 
e Transporte Eireli- Motivo: 
Prorrogação de prazo,Alteração 
do Ordenador de Despesas e Fiscal 
do Contrato. - Data de Assinatura: 
25/07/2022 - Justificativa: Lei 
Federal nº 10.520/02 - 

São Vicente, 12 de Agosto de 
2022 – Silvio Damaceno Simora 
Ribeiro – Secretário de Defesa e 

Ordem Social. 

EXTRATO DE CONTRATO 
DE FORNECIMENTO Nº 

74/22 - Pregão Eletrônico nº 
70/22 - Processo Administrativo 

nº 17018/22 - 

Objeto: Aquisição de 1 (um) 
veículo tipo hatchback, novo, 
zero KM, motor 1.0, para 
aprimoramento do serviço de 
fiscalização do município, no 
âmbito do projeto Ecomar, para 
atendimento da Secretaria de Meio 
Ambiente e Bem-Estar Animal. 
Contratante: Prefeitura Municipal 
de São Vicente. Contratada: ALL 
Braz Comércio e Locações Ltda - 
EPP, no valor total de R$ 74.990,00 
(setenta e quatro mil, novecentos 
e noventa reais) - Vigência: 12 
Meses - Data de Assinatura: 
29/07/2022 – Justificativa: Lei 
Federal nº 10.520/02.

São Vicente, 12 de agosto de 
2022 – Flávia Ramacciotti Cesar 
de Oliveira – Secretária de Meio 
Ambiente e Bem-Estar Animal.

AVISO DE LICITAÇÃO – 
PREGÃO ELETRÔNICO nº. 
107/22 – EDITAL nº. 107/22 
Processo Administrativo nº 

26163/22 – 

Objeto: Locação de Equipamentos 
registradores de ponto com leitor 
biométrico e respectivo software 
de apontamentos para apuração de 
horas, gerenciamento e tratamento 
de ponto, a serem utilizados 
pelas unidades administrativas 
da Prefeitura Municipal de São 
Vicente, conforme especificações 
constantes no Anexo I do Edital. 
Recebimento das propostas: até às 
09:50 do dia 25/08/22. Abertura 
das propostas e início da sessão 
pública: às 10:00 horas do dia 
25/08/22. Sites para acessar o 
edital: https://www.saovicente.
sp.gov.br/categoria/137 e www.
bbmnetlicitacoes.com.br. Para 
solicitação de esclarecimentos 
e acesso à sessão pública: 
www.bbmnetlicitacoes.com.br. 
Informações: Telefone (13) 3579-
1389 com Henry. Justificativa: Lei 
Federal nº 10.520/02 – 

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022 – Marta Florindo – 

Coordenadora de 
Compras e Licitações.

AVISO DE LICITAÇÃO – 
PREGÃO ELETRÔNICO nº. 

46/22 – Processo Administrativo 
nº 11744/22 

Objeto: Aquisição de materiais 
elétricos para a Secretaria 
de Defesa e Ordem Social. 
Recebimento das propostas: até 
as 09/30:00 h do dia 25/08/22. 
Abertura das propostas: às 10:00h 
do dia 25/08/22. Início da Sessão 
Pública de disputa de preços: a 
partir das 10:00 h do dia 25/08/22, 
após a avaliação das propostas 
pelo pregoeiro. Sites para acessar 
o edital: https://www.saovicente.
sp.gov.br/categoria/137 e www.
bbmnetlicitacoes.com.br. Para 
solicitação de esclarecimentos 
e acesso à sessão pública: 
www.bbmnet l ic i tacoes .com.
br. Informações: Telefone (13) 
3579-1402 com Lídia Espíndola. 
Justificativa: Lei Federal nº 
10.520/02 – 

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022 – Marta Florindo 

– Coordenadora do 
Departamento de Compras e 

Licitações.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE SÃO VICENTE – 

COMISSÃO MUNICIPAL 
DE LICITAÇÕES – 
CONCORRÊNCIA 

Nº 15/2022– PROCESSO 
ADMINISTRATIVO 

Nº  30.317/22 – 

OBJETO: Contratação de empresa 
especializada para a prestação 
de serviços de  engenharia para a 
construção de uma Unidade Escolar 
de Tempo Integral no imóvel à 
Avenida Capitão Luiz Antônio 
Pimenta nº 811 no Município de 
São Vicente/SP - ABERTURA:  
14/09/2022 ás  10:00 horas,na Sala 
de Reuniões do Departamento de 
Compras e Licitações, localizada 
no Paço Municipal, à Rua Frei 
Gaspar, 384, 1º andar – Sala 25 - 
São Vicente/SP. Edital completo 
poderá ser retirado gratuitamente 
no site da Prefeitura Municipal 
de São Vicente, através da página 
www.saovicente.sp.gov.br  a partir 
do dia 12/08/2022. 

São Vicente, 12 de agosto  de 
2022 – Nívia de Cassia Dutra 

Costa Marsili – 
Secretária de Educação.

EXTRATO DE TERMO DE 
APOSTILA AO TERMO 

ADITIVO 03 DO CONTRATO 
DE PRESTAÇÃO DE 

SERVIÇOS Nº 145/19 – Pregão 
Presencial nº 122/19 - Processo 

Administrativo nº 34.159/19 

Contratante: Prefeitura Municipal 
de São Vicente – Contratada: 
TERRACOM CONSTRUÇÕES 
LTDA. Objeto: Prestação de 
serviços de coleta, transporte dos 
resíduos sólidos domiciliares 
e comerciais, serviços 
complementares de limpeza 
pública no Município de São 
Vicente. Motivo: Inclusão 
de dotação orçamentária, 
constante da Cláusula Terceira. 
- Data de Assinatura: 05/08/22 
– Justificativa: Lei Federal nº 
8.666/93 - 

São Vicente, 12 de Agosto de 
2022 – Flávia Ramacciotti Cesar 
de Oliveira - Secretária de Meio 

Ambiente e Defesa Animal.

EXTRATO DE ATA DE 
REGISTRO DE PREÇOS 

Nº 49/22 - Pregão Eletrônico 
nº 123/22 - Processo 

Administrativo nº 29.913/22 - 

Objeto: Serviço de Fornecimento 
de Refeições para os Cartórios 
Eleitorais do Município - 
Contratante: Prefeitura Municipal 
de São Vicente – Contratada: LDI 
Terceirização e Serviços Ltda - 
Valor total R$ 104.954,34 (cento e 
quatro mil novecentos e cinquenta 
e quatro reais e trinta e quatro 
centavos).- Vigência: 06 Meses - 
Data de Assinatura: 05/08/2022 
– Justificativa: Lei Federal nº 
10.520/02  

São Vicente, 12 de agosto de 
2022- Mário Santana Neto  – 

Secretário Executivo 
do Prefeito.

EXTRATO DE ATA nº 111/22. 
Pregão Eletrônico nº 098/22. 

Órgão: Fundo Municipal de 
Saúde de São Vicente, através 
da Secretaria de Saúde de São 
Vicente/Prefeitura Municipal 
de São Vicente. Fornecedor: 
PRIOM TECNOLOGIA EM 
EQUIPAMENTOS EIRELI ME., 
Objeto: Licitação de menor preço 
por item, por Ata de Registro de 
Preços, para a contratação de 
empresa especializada na locação 
mensal de equipamentos médicos 
(VENTILADOR COM DOIS 
NÍVEIS DE PRESSÃO BINÍVEL 
e VENTILADOR PULMONAR) 
com oferta de equipamentos 
complementares, materiais, 
insumos e manutenção preventiva 
e corretiva, para uso exclusivo 
dos pacientes em tratamento de 
distúrbios respiratórios que são 
assistidos por essa municipalidade, 
por meio de mandado Judicial e 
novas determinações judiciais que 
surgirem durante a vigência da Ata, 
conforme especificações contidas 
no presente Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) meses. 
Assinatura: 12/08/2022. Vigência: 
12/08/2022 a 11/08/2023. Valor 
total: R$ 231.600,00. 

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022. Dra. Michelle Luis 
Santos. Secretária de Saúde. 

Fundo Municipal de Saúde de 
São Vicente.

EXTRATO DE ATA nº 121/22. 
Pregão Eletrônico nº 089/22. 

Órgão: Fundo Municipal de 
Saúde de São Vicente, através 
da Secretaria de Saúde de São 
Vicente/Prefeitura Municipal 
de São Vicente. Fornecedor: 
FUTURA COMERCIO DE 
PRODUTOS MEDICOS E 
HOSPITALARES EIRELI. 
Objeto: Registro de preços para 
aquisição de MEDICAMENTOS 
para atender toda a REDE DE 
SAÚDE, conforme especificações 
contidas no presente Termo de 
Referência, pelo período de 
12 (doze) meses. Assinatura: 
12/08/2022. Vigência: 12/08/2022 
a 11/08/2023. Valor total: R$ 
51.390,00. 

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022. Dra. Michelle Luis 
Santos. Secretária de Saúde. 

Fundo Municipal de 
Saúde de São Vicente.

EXTRATO DE ATA nº 122/22. 
Pregão Eletrônico nº 089/22. 

Órgão: Fundo Municipal 
de Saúde de São Vicente, 
através da Secretaria de Saúde 
de São Vicente/Prefeitura 
Municipal de São Vicente. 
Fornecedor: PROMEFARMA 
MEDICAMENTOS E 
PRODUTOS HOSPITALARES 
LTDA. Objeto: Registro de 
preços para aquisição de 
MEDICAMENTOS para atender 
toda a REDE DE SAÚDE, 
conforme especificações contidas 
no presente Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) meses. 
Assinatura: 12/08/2022. Vigência: 
12/08/2022 a 11/08/2023. Valor 
total: R$ 7.540,00. 

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022. Dra. Michelle Luis 
Santos. Secretária de Saúde. 

Fundo Municipal de 
Saúde de São Vicente.

EXTRATO DE ATA Nº 108/22. 
Pregão Eletrônico nº 108/22. 

Órgão: Fundo Municipal de 
Saúde de São Vicente, através da 
Secretaria de Saúde de São Vicente. 
Fornecedor: VEROCHEQUE 
REFEIÇÕES LTDA. Objetivo: 
REGISTRO DE PREÇO para 
a contratação de empresa 
especializada na prestação de 
serviços de administração, 
gerenciamento, emissão e 
fornecimento de vale refeição 
em forma de cartão magnético/
eletrônico ou tecnologia similar, 
para atender aos motoristas do 
Departamento de Frota, conforme 
especificações contidas no 
presente Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) meses. 
Assinatura: 04/08/2022. Valor 
total: R$ 104.897,52 (cento e 
quatro mil oitocentos e noventa 
e sete reais e cinqüenta e dois 
centavos). 

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022. Dra. Michelle Luis 
Santos. Secretária de Saúde. 

Fundo Municipal de Saúde de 
São Vicente SECRETARIA DE 
SAUDE DE SÃO VICENTE.

ERRATA do Pregão 
Presencial nº 87/22 - Processo 
Administrativo nº 21.838/22 -

Objeto: Registro de Preços 
para Aquisição de Gêneros 
Alimentícios para uso da Secretaria 
de Educação, pelo período de 
12 meses. O Departamento de 
Compras e Licitações informa 
e retifica o item 13.1 do Edital 
– onde se lê : A licitante que 
ofertar a menor proposta na 
fase de aceitabilidade do preço 
deverá apresentar amostras de 
cada produto em até no máximo 
05 (cinco) dias úteis contados 
a partir.... , leia-se: A licitante 
que ofertar a menor proposta na 
fase de aceitabilidade do preço 
deverá apresentar amostras de 
cada produto em até no máximo 
08 (oito) dias úteis contados a 
partir.... O Edital estará disponível 
a partir do dia 12/08/2021 no 
endereço eletrônico: http://www.
saovicente.sp.gov.br/servicos-
licitacoes/– Maiores informações 
pelo telefone: (13) 3579-1400, 
com Márcia ou pelo e-mail: 
marcia.compras@saovicente.
sp.gov.br – Justificativa: Lei 
Federal nº 10.520/02 – 

São Vicente, 12 de agosto de 
2022 – Marta Aparecida de 
Souza Florindo – Chefe do 

Departamento de Compras e 
Licitações.

EDITAL DE LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA - PRESENCIAL E ONLINE

1º LEILÃO: 09 de setembro de 2022, às 15h00min *. 2º LEILÃO: 12 de setembro de 2022, às 15h00min *. (*horário de Brasília)
Ana Claudia Carolina Campos Frazão, Leiloeira Ofi cial, JUCESP nº 836, com escritório na Rua Hipódromo, 1141 - Sala 66 - Mooca - São Paulo/SP, FAZ SABER 
a todos quanto o presente EDITAL virem ou dele conhecimento tiver, que levará a PÚBLICO LEILÃO de modo PRESENCIAL E ON-LINE, nos termos da Lei nº 
9.514/97, artigo 27 e parágrafos, autorizada pelo Credor Fiduciário BANCO SANTANDER (BRASIL) S/A - CNPJ nº 90.400.888/0001-42, nos termos do Instrumento 
particular com força de escritura pública datado de 30/11/2015, cujos Fiduciantes é LUCINEIA DOMINGOS DO ROZARIO, CPF/MF nº 214.404.668-90, em 
PRIMEIRO LEILÃO (data/horário acima), com lance mínimo igual ou superior a R$ 413.478,81 (Quatrocentos e treze mil quatrocentos e setenta e oito reais 
e oitenta e um centavos - atualizados conforme disposições contratuais), o imóvel constituído pelo “Um prédio residencial com área de 95,15m², com frente para a 
Rua Victor Meirelles, onde recebeu o nº 1114 (Av.02) e seu respectivo terreno, com uma área de 150,00m², lote F da quadra 03, do loteamento denominado Jardim Belas 
Artes (Av.01) - Itanhaém/SP, melhor descrito na matrícula nº 230.692 do Registro de Imóveis da Comarca de Itanhaém/SP”. Imóvel ocupado. Venda em caráter 
“ad corpus” e no estado de conservação em que se encontra. Caso não haja licitante em primeiro leilão, fi ca desde já designado o SEGUNDO LEILÃO (data/horário 
acima), com lance mínimo igual ou superior a R$ 196.439,73 (Cento e noventa e seis mil quatrocentos e trinta e nove reais e setenta e três centavos - nos termos do 
art. 27, §2º da Lei 9.514/97). O leilão presencial ocorrerá no escritório da Leiloeira. Os interessados em participar do leilão de modo on-line, deverão se cadastrar 
no site www.FrazaoLeiloes.com.br, encaminhar a documentação necessária para liberação do cadastro 24 horas do início do leilão. Forma de pagamento e 
demais condições de venda, VEJA A INTEGRA DESTE EDITAL NO SITE: www.FrazaoLeiloes.com.br. Informações pelo tel. 11-3550-4066 (18116_ML_1840-02). 

Publicidade Legal
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EXTRATO DE RATIFICAÇÃO 
AO CONTRATO DE 

LOCAÇÃO DE IMÓVEL Nº 
016/2022 – PROCESSO ADM. 

Nº 22792/2022. 

Locatária: Prefeitura Municipal 
de São Vicente. Locador: Orlando 
Sodré de Lima. Objeto: Locação 
do imóvel localizado na Rua 
Caminho dos Barreiros n.º 74 
– Parque São Vicente, neste 
município, destinado à instalação 
e funcionamento do Projeto Casa 
de Triagem. Vigência: 05/08/22 
a 04/02/25. Valor do aluguel: R$ 
6.570,00 (seis mil quinhentos 
e setenta reais) mensais. Just.: 
art. 24, inc. X da Lei Federal nº 
8.666/93. 

São Vicente, 10 de agosto 
de 2022. KAYO FELYPE 

NACHTAJLER AMADO - 
Prefeito Municipal.

AVISO DE JULGAMENTO 
DE RECURSO  TOMADA DE 

PREÇOS Nº 27/22 – PROCESSO 
ADMINISTRATIVO 

Nº 22.576/22 

OBJETO: Contratação de empresa 
para prestação de serviços de 
sinalização horizontal com 
aplicação de material termoplástico 
á quente pelo método de extrusão 
em vias urbanas de São Vicente  
-  A Comissão Municipal de 
Licitações torna público que 
foi INDEFERIDO  o recurso 
da Empresa NOVO RUMO 
SINALIZAÇÃO VIÁRIA LTDA   

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022 –   Silvio Damaceno 
Simora Ribeiro – Secretário 
de Defesa e Ordem Social – 

SEDOS.

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO - referente 
ao Pregão Eletrônico nº 99/22 – 

Processo Administrativo 
Nº 24064/22- 

Objeto: Aquisição de cadeiras 
para a Diretoria de Atendimento 
ao Contribuinte. Adjudicado em 
29/07/22 o Lote único para a 
empresa A.C dos Santos Móveis - 
ME, no valor total de R$ 15.699,95 
(quinze mil seiscentos e noventa 
e nove reais e noventa e cinco 
centavos). Data da Homologação: 
03/08/22- Justificativa: Lei Federal 
nº 10.520/02 - 

São Vicente,12 de agosto 
de 2022 – Marta Aparecida 

da Cruz Sousa Florindo 
– Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações.

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO – PREGÃO 

ELETRÔNICO nº. 15/22 
EDITAL nº. 15/22 Processo 

Administrativo nº 7783/2022  

Objeto: Registro de Preços para 
aquisição de utensílios de cozinha 
para atendimento da Secretaria 
de Educação, pelo período de 12 
(doze) meses – Arrematante: BCG 
Comércio e Serviços Ltda. o Lote 
02 no valor total de R$ 57.500,00 
(cinquenta e sete mil e quinhentos 
reais) - Arrematante: Supreme 
Comercial Eireli o Lote 01 no 
valor total de R$ 23.990,00 (vinte 
e três mil, novecentos e noventa 
reais), o Lote 03 no valor total de 
R$ 105.000,00 (cento e cinco mil 
reais) e o Lote 04 no valor de R$ 
157.990,00 (cento e cinquenta e 
sete mil, novecentos e noventa 
reais). Adjudicado em 01/08/22 
– Homologado em 03/08/22. Os 
Lotes 05 e 06 restaram desertos. 
Mais informações pelo telefone: 
(13) 3579-1389, com Zélyde ou 
e-mail: zel@saovicente.sp.gov.br 

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022 – Marta Florindo 

– Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações.

EXTRATO DE ATA nº 116/22. 
Pregão Eletrônico nº 089/22. 

Órgão: Fundo Municipal de 
Saúde de São Vicente, através 
da Secretaria de Saúde de São 
Vicente/Prefeitura Municipal 
de São Vicente. Fornecedor: 
DUPATRI HOSPITALAR 
COMÉRCIO, IMPORTAÇÃO E 
EXPORTAÇÃO LTDA. Objeto: 
Registro de preços para aquisição 
de MEDICAMENTOS para 
atender toda a REDE DE SAÚDE, 
conforme especificações contidas 
no presente Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) meses. 
Assinatura: 12/08/2022. Vigência: 
12/08/2022 a 11/08/2023. Valor 
total: R$ 220.960,00. 

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022. Dra. Michelle Luis 
Santos. Secretária de Saúde. 

Fundo Municipal de Saúde de 
São Vicente.

EXTRATO DE ATA nº 117/22. 
Pregão Eletrônico nº 089/22. 

Órgão: Fundo Municipal de 
Saúde de São Vicente, através 
da Secretaria de Saúde de São 
Vicente/Prefeitura Municipal 
de São Vicente. Fornecedor: 
COMERCIAL CIRÚRGICA 
RIOCLARENSE LTDA., Objeto: 
Registro de preços para aquisição 
de MEDICAMENTOS para 
atender toda a REDE DE SAÚDE, 
conforme especificações contidas 
no presente Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) meses. 
Assinatura: 12/08/2022. Vigência: 
12/08/2022 a 11/08/2023. Valor 
total: R$ 204.154,60. 

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022. Dra. Michelle Luis 
Santos. Secretária de Saúde. 

Fundo Municipal de Saúde de 
São Vicente.

EXTRATO DE ATA nº 118/22. 
Pregão Eletrônico nº 089/22. 

Órgão: Fundo Municipal de 
Saúde de São Vicente, através 
da Secretaria de Saúde de São 
Vicente/Prefeitura Municipal 
de São Vicente. Fornecedor: 
INOVAMED HOSPITALAR 
LTDA., Objeto: Registro 
de preços para aquisição de 
MEDICAMENTOS para atender 
toda a REDE DE SAÚDE, 
conforme especificações contidas 
no presente Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) meses. 
Assinatura: 12/08/2022. Vigência: 
12/08/2022 a 11/08/2023. Valor 
total: R$ 72.342,00. 

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022. Dra. Michelle Luis 
Santos. Secretária de Saúde. 

Fundo Municipal de Saúde de 
São Vicente.

EXTRATO DE ATA nº 113/22. 
Pregão Eletrônico nº 089/22. 

Órgão: Fundo Municipal de 
Saúde de São Vicente, através 
da Secretaria de Saúde de São 
Vicente/Prefeitura Municipal 
de São Vicente. Fornecedor: 
MEDILAR IMPORTAÇÃO 
E DISTRIBUIÇÃO DE 
PRODUTOS HOSPITALARES 
S/A. Objeto: Registro de 
preços para aquisição de 
MEDICAMENTOS para atender 
toda a REDE DE SAÚDE, 
conforme especificações contidas 
no presente Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) meses. 
Assinatura: 12/08/2022. Vigência: 
12/08/2022 a 11/08/2023. Valor 
total: R$ 114.500,00. 

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022. Dra. Michelle Luis 
Santos. Secretária de Saúde. 

Fundo Municipal de Saúde de 
São Vicente.

EXTRATO DE ATA nº 114/22. 
Pregão Eletrônico nº 089/22. 

Órgão: Fundo Municipal de 
Saúde de São Vicente, através 
da Secretaria de Saúde de São 
Vicente/Prefeitura Municipal 
de São Vicente. Fornecedor: 
CENTERMEDI COMÉRCIO DE 
PRODUTOS HOSPITALARES 
LTDA. Objeto: Registro de 
preços para aquisição de 
MEDICAMENTOS para atender 
toda a REDE DE SAÚDE, 
conforme especificações contidas 
no presente Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) meses. 
Assinatura: 12/08/2022. Vigência: 
12/08/2022 a 11/08/2023. Valor 
total: R$ 10.440,00. 

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022. Dra. Michelle Luis 
Santos. Secretária de Saúde. 

Fundo Municipal de 
Saúde de São Vicente.

EXTRATO DE ATA nº 115/22. 
Pregão Eletrônico nº 089/22. 

Órgão: Fundo Municipal de 
Saúde de São Vicente, através da 
Secretaria de Saúde de São Vicente/
Prefeitura Municipal de São 
Vicente. Fornecedor: PATOMEDI 
DIST DE MEDICAMENTOS E 
PRODUTOS HOSPITALARES 
LTDA. Objeto: Registro de 
preços para aquisição de 
MEDICAMENTOS para atender 
toda a REDE DE SAÚDE, 
conforme especificações contidas 
no presente Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) meses. 
Assinatura: 12/08/2022. Vigência: 
12/08/2022 a 11/08/2023. Valor 
total: R$ 25.779,96. 

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022. Dra. Michelle Luis 
Santos. Secretária de Saúde. 

Fundo Municipal de 
Saúde de São Vicente.

EXTRATO DE ATA nº 120/22. 
Pregão Eletrônico nº 089/22. 

Órgão: Fundo Municipal 
de Saúde de São Vicente, 
através da Secretaria de Saúde 
de São Vicente/Prefeitura 
Municipal de São Vicente. 
Fornecedor: MEDICAMENTAL 
HOSPITALAR LTDA. Objeto: 
Registro de preços para aquisição 
de MEDICAMENTOS para 
atender toda a REDE DE SAÚDE, 
conforme especificações contidas 
no presente Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) meses. 
Assinatura: 12/08/2022. Vigência: 
12/08/2022 a 11/08/2023. Valor 
total: R$ 78.720,00. 

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022. Dra. Michelle Luis 
Santos. Secretária de Saúde. 

Fundo Municipal de Saúde de 
São Vicente.

EXTRATO DE ATA nº 125/22. 
Pregão Eletrônico nº 089/22. 

Órgão: Fundo Municipal de 
Saúde de São Vicente, através 
da Secretaria de Saúde de São 
Vicente/Prefeitura Municipal 
de São Vicente. Fornecedor: 
SULMEDIC COMÉRCIO DE 
MEDICAMENTOS LTDA. 
Objeto: Registro de preços para 
aquisição de MEDICAMENTOS 
para atender toda a REDE DE 
SAÚDE, conforme especificações 
contidas no presente Termo de 
Referência, pelo período de 
12 (doze) meses. Assinatura: 
12/08/2022. Vigência: 12/08/2022 
a 11/08/2023. Valor total: R$ 
100.854,00. 

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022. Dra. Michelle Luis 
Santos. Secretária de Saúde. 

Fundo Municipal de 
Saúde de São Vicente.

EXTRATO DE ATA nº 110/22. 
Pregão Eletrônico nº 285/21. 

Órgão: Fundo Municipal de 
Saúde de São Vicente, através 
da Secretaria de Saúde de São 
Vicente/Prefeitura Municipal de 
São Vicente. Fornecedor: Crismed 
Comercial Hospitalar Ltda. 
Objeto: Registro de preços para 
aquisição de equipos de Bomba 
de infusão, seringas perfusoras de 
10, 20 ml e 50 ml e extensor para 
bomba de seringa, com cessão 
em comodato de 395 (trezentos 
e noventa e cinco) BOMBAS 
de Infusão e 58 (cinquenta e 
oito) bombas de seringa, que 
serão utilizadas e alocadas no 
atendimento aos munícipes 
internados nas Unidades de 
Urgência e Emergência e 
munícipes que passarão por 
cirurgia sob anestesia geral, 
conforme especificações contidas 
no presente Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) meses. 
Assinatura: 04/08/2022. Valor 
total: R$ 1.787.550,00. 

São Vicente, 12 de agosto 
de 2022. Dra. Michelle Luis 
Santos. Secretária de Saúde. 
Fundo Municipal de Saúde 

de São Vicente.

EXTRATO DE TERMO 
DE ADITAMENTO Nº 

05 AO CONTRATO 
Nº 22/17. PROCESSO 

ADMINISTRATIVO Nº 
14928/16. Extrato de Termo de 
Aditamento Nº 06 ao Contrato 

Nº 22/17. Proc. Adm. 
Nº 14928/16. 

Contratante: Prefeitura do 
Município de São Vicente, através 
do Fundo Municipal de Saúde 
de São Vicente. Contratada: 
Clínica de Nefrologia e Diálise 
de Bragança Paulista Ltda. 
Objeto: Adita o Contrato de 
Prestação de Serviços Técnicos 
em terapia renal substitutiva por 
03 meses. Vigência: 14/07/2022 
a 13/10/2023. Valor Total do 
Contrato: R$ 1.073.853,59. 
Justificativa: Artigo 57, Inciso II 
da Lei Federal Nº 8.666/93. 

São Vicente, 11/07/2022. 
Dra Michelle Luis Santos. 

Secretaria da Saúde 
de São Vicente.

ATO DE JULGAMENTO. 
Pregão Eletrônico Nº 112/22. 

Processo Nº 19963/22. 

Tornamos público que o resultado 
do Pregão Eletrônico Nº 112/21 
está à disposição dos interessados 
na Secretaria de Saúde de São 
Vicente à Rua Padre Anchieta, 
462 – 5º andar. 

São Vicente, 12 de agosto de 
2022. Dra Michelle Luís Santos 

– Secretária de Saúde de São 
Vicente. SECRETARIA DE 

SAUDE DE SÃO VICENTE.

COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DE 
SÃO VICENTE – EM LIQUIDAÇÃO

C.N.P.J. nº 49.189.822/0001-51
NIRE 35.300.101.057

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam convocados os Srs. Acionistas 
a se reunirem em Assembleia Geral 
Extraordinária, às 10:00 (dez) horas, no dia 
23 de agosto de 2022, em sua sede social, à 
Rua Padre Anchieta nº 462, 2º andar, Centro, 
em São Vicente-SP, a fim de deliberarem 
sobre a seguinte ordem do dia:

a) Prorrogação do prazo de dissolução e 
liquidação da companhia;
b) Renovação do contrato de auditoria 
independente;
c) Fixação da remuneração dos conselhos e 
comitê de auditoria;
d) Fixação da remuneração do Liquidante;
e) Fixação da remuneração dos funcionários;
f) Atualização do Organograma;
g) Outros assuntos de interesse geral da 
Companhia;

Comunicamos que a convocação está 
de acordo com o Artigo 210, VI da Lei nº 
6.404/76. 

São Vicente, 10 de Agosto de 2022.

Leandro Lima dos Santos
Liquidante

Citação. Prazo 20 dias. Proc. 0016021-82.2021.8.26.0562. O Dr. José 
Wilson Gonçalves, Juiz de Direito da 5ª Vara Cível da Comarca de 
Santos/SP, na forma da Lei, etc. Faz Saber a Valdivino Alves Cavalcante 
CPF 072.467.068-87 que nos autos da Ação de Execução de Título 
Extrajudicial (1000917- 38.2018.8.26.0562) requerida por Coaco Comercial 
Ltda em face de Metalmar Industria Comércio Ltda Epp para recebimento 
de R$19.161,43 (fev/21) foi deferido o pedido de processamento da 
desconsideração da personalidade jurídica comum e inversa da executada 
para a inclusão do sócio. Estando o réu em lugar ignorado, expede-se o 
edital, para que no prazo de 15 dias, após os 20 supra, nos termos do artigo 
135 do CPC, se manifeste sobre o pedido de desconsideração da 
personalidade jurídica e requeira as provas cabíveis, ficando advertido de 
que no caso de revelia será nomeado curador especial. Será o edital, 
afixado e publicado na forma da lei. Santos, 19.07.22. K-11e12/08

CONCORRÊNCIA PÚBLICA 
Nº 015/2022

OBJETO: “ADEQUAÇÃO DAS 
INSTALAÇÕES ELÉTRICAS DO 
SISTEMA DE AR CONDICIONADO 
DO PAÇO MUNICIPAL”
Tipo: Menor Preço
Regime de Execução: EMPREITADA 
POR PREÇOS UNITÁRIOS
Processo Administrativo: 3650/2021
Data e horário da licitação: 27/09/2022 às 
10:00 Hs.
Lei Federal N.º 8.666/93, suas alterações 
e Normas Complementares, Lei 
Federal 12.844/2013 alterada pela Lei 
Federal n° 13.161/2015 e lei Federal n° 
13.670/2018, Lei Federal Nº 4.320/64, 
Lei Complementar Federal Nº 101/00, 
Lei Federal Nº 10.028/00, Lei Federal 
Nº 11.079/04, Lei federal 12.305/2010, 
Lei Complementar 1.660/2013, 
Decreto Municipal n° 5.919/2015, 
Lei Complementar Federal Nº 123 
De 14/12/06, Lei Complementar n° 
147/14, Decreto Federal 7.983/2013, 
Acórdão 2.622/2013 TCU-Plenário, Lei 
Complementar Municipal Nº 667/13, 
Lei Complementar Municipal nº 913/22,  
Decreto Municipal 3.855/05 e Demais 
Legislações Pertinentes a matéria.
Os interessados poderão obter o Caderno 
Integral do Edital através do site www.
praiagrande.sp.gov.br a partir do dia 
16/08/2022 ou consultar o presente Edital 
na Secretaria Municipal de Obras Públicas 
- SEOP, situada na Avenida Presidente 
Kennedy, nº 9.000, Mirim, Praia Grande 
- SP no horário das 09:00 às 12:00 e das 
14:00 às 16:00 hs. O interessado poderá 
de forma facultativa remeter por e-mail o 
Recibo de Retirada de Edital pela Internet 
(Anexo G) deste edital informando a 
Razão Social/Nome, CNPJ/CPF, Número 
do telefone e e-mail em que poderá receber 
eventuais informações, esclarecimentos 
ou elementos complementares, na forma 
do disposto do supracitado Anexo “G”.

Praia Grande, 11 de agosto de 2022. 
SORAIA M. MILAN - Secretária 
Municipal de Serviços Urbanos

Município da Estância 
Balneária de Praia Grande

Estado de São Paulo

RENOVAÇÃO CARISMÁTICA CATÓLICA DA 
DIOCESE DE SANTOS SP

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Eu,Vanilda dos Santos Moreira Silva, Presidente do Conselho 
Diocesano da Renovação Carismática Católica da Diocese 
de Santos, no uso das atribuições que lhes são conferidas 
estatutariamente, venho pelo presente CONVOCAR, os 
associados para a Assembléia Eletiva,  que acontecerá no 
dia 11 de setembro de 2022, na cidade de Mongaguá, nas 
dependências da Paróquia Nossa Senhora Aparecida, Av: 
São Paulo, nº 1679- Centro, com inicio  as 08h com a Santa 
Missa, tento as 10h em primeira convocação com maioria 
absoluta dos Associados ou meia hora depois de qualquer 
número de Associados para deliberarem quanto a:
Eleição da Presidência,
Eleição Conselho Fiscal,
Outros assuntos.

Praia Grande,08 de agosto de 2022.                                                                                                                                          
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Curtas

SHOW EXTRA. O show 
desta sexta-feira (12), 
“Lô Borges: 50 Anos de 
Música”, que acontece, 
às 19h30, no Teatro Ri-
val Refit, no Rio de Ja-
neiro, no qual o cantor, 
instrumentista e com-
positor mineiro Lô Bor-
ges lança o álbum “Cha-
ma Viva”, com músicas 
inéditas, teve todos os 
ingressos vendidos. Por 
essa razão, um show 
extra acontecerá neste 
sábado (13), às 19h30.

K-POP. Kim Garam se 
pronunciou pela 1ª vez 
desde a sua saída do 
LE SSERAFIM. A jovem 
de 16 anos entrou nes-
te ano para o girlgroup, 
mas foi acusada de pra-
ticar bullying na escola. 
Nesse sentido, a Sour-
ce Music anunciou o 
encerramento de seu 
contrato em julho deste 
ano. Ela negou ter sido 
transferida de uma es-
cola por atitude violen-
ta, reforçando que era 
“apenas uma estudante 
regular”.

CARREIRA. Luan San-
tana está comemoran-
do 15 anos de carreira, 
e com uma nova con-
quista na sua trajetória. 
Nesta quinta-feira (11), 
o seu novo single “Co-
ração Cigano”, em par-
ceria com Luísa Sonza, 
já está nos ‘Top Songs 
Brazil’ no Spotify. Luan 
Santana segue sendo 
um dos maiores nomes 
do sertanejo no Brasil.

“Tô feliz, meu 
coração tá feliz, 
tá leve.”

A ex-BBB Rafa Kali-
mann revela que está 
namorando com o ator 
José Loreto.

“
Marighella”, o filme 
de estreia de Wagner 
Moura na direção, 
foi o grande vence-
dor do 21º Grande 

Prêmio do Cinema Brasilei-
ro, realizado na noite desta 
quarta (10), com apresentação 
de Silvero Pereira e Camila Pi-
tanga, na Cidade das Artes, no 
Rio de Janeiro. A história do 
guerrilheiro de esquerda ga-
nhou oito das 17 estatuetas a 
que concorria, incluindo a de 
melhor longa-metragem de 
ficção. “Marighella” ganhou 
também os prêmios de pri-
meira direção de longa-metra-
gem; ator; figurino; direção de 
arte; som; direção de fotogra-
fia e roteiro adaptado. O dire-
tor subiu ao palco ao lado do 
filho para receber a estatueta 
de melhor diretor estreante.

‘MARIGHELLA’
Filme leva oito estatuetas 
O filme de estreia de 

Wagner Moura na 

direção, foi o grande 

vencedor do 21º 

Grande Prêmio do 

Cinema Brasileiro

Mansão de Trump
Depois de deixar a Casa Branca, Donald Trump se mudou com 
sua família para a Floria, onde planejava estabelecer um lar em 
seu resort chamado Mar-a-Lago em Palm Beach. Mar-a-Lago 
possui 58 quartos, 33 banheiros, 12 lareiras, cinco quadras de 
tênis e um salão de baile decorado com folhas de ouro no va-
lor de milhões, além de vários outros cômodos. A proprieda-
de é considerada  Patrimônio Histórico Nacional dos Estados 
Unidos desde 1980 e foi comprada por Trump em 1985. 

Lala Dias
O novo single da cantora e 
compositora Lala Dias intitu-
lado “Viajante” chega em to-
das as plataformas de áudio, 
nesta sexta (12). A música, es-
crita quando a cantora tinha 
16 anos, traz um clima de des-
pedida e saudosismo, falan-
do de uma separação com al-
guém especial. Solar, alegre e 
tranquila, a melodia contras-
ta com a letra, mais reflexiva.

Eliezer
Eliezer respondeu as críti-
cas que recebeu em suas re-
des sociais após realizar um 
transplante de barba. Ele ex-
plicou que realizou o procedi-
mento por uma vontade anti-
ga e não por falta de aceitação 
ou qualquer outro motivo. 
“Muita gente falando... Minha 
vontade de fazer o transplan-
te vem muito antes do ‘Big 
Brother’.”, explicou o ex-BBB.

Key Alves fala sobre vídeo de Casimiro 
A jogadora de vôlei Key Alves, que também faz sucesso no OnlyFans, contou que o strea-
mer Casimiro Miguel a ajudou a fazer sucesso nas redes sociais. Em entrevista do podcast 
Poddelas, a atleta afirmou que ganhou mais de um milhão de seguidores após aparecer em 
vídeo do influenciador. Em março deste ano, Casimiro reagiu a alguns Stories de Key Alves 
mostrando as mensagens que recebeu no direct do Instagram. O vídeo do streamer bom-
bou e rendeu novos seguidores para a jogadora de vôlei.
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